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CIUDAD DE BUENOS AIRES
Comuna 1: Perú 439,  San Telmo (011) 
4342-7520 • Comuna 4: Enrique Ochoa 308, 
Pompeya - Av. Cruz 2020, Bº Charrúa - Salcedo 
3123, Pque. Patricios - Av. Patricios 1587, 
Barracas • Comuna 5: Bogado 4400 (esq. 
Pringles) Almagro • Comuna 6: Parral 129, 
Caballito • Comuna 7: Camilo Torres y Cobo, 
Galería Local 34, Bº Rivadavia • Comuna 9: 
Palmar 6453 bis, Liniers - Tapalqué 5799, 
Mataderos - Laguna 1194, Parque Avellaneda • 
Comuna 10: Lope de Vega 1651, Monte Castro 
• Comuna 11: Margariños Cervantes 2703 V. 
Santa Rita • Comuna 12: Plaza 2403, Villa 
Urquiza • Comuna 15: Vera 390, Villa Crespo.

GRAN BUENOS AIRES

AVELLANEDA: 25 de Mayo 277 (a 2 c.  Pza. 
Alsina) •  LANÚS: Carlos Gardel 363, Lanús 
centro • Bustamante 771, Gerli • QUILMES: 
Entre Ríos 63 • Los Andes 4020, Bernal 
Oeste • LOMAS DE ZAMORA: Claudio de 
Alas y las vías s/nº, Budge • FLORENCIO 
VARELA: Luis Braile 2318, esq. Esposos 
Curie, Villa Angélica •  BERAZATEGUI: Calle 
155 Nº 2614 • LA MATANZA: Arieta 2809, 
2do piso, San Justo • Florencio Varela 
2106, San Justo • SAN ISIDRO: Yatay 93 (a 
1 cuadra de la estación) Boulogne • TIGRE: 
Entre Ríos 130, Gral. Pacheco (fte. a la plaza) 
• Santa Rosa de Lima 2349,  Bº Ricardo 
Rojas, Gral. Pacheco • ESCOBAR: 2 de Abril 
636, Garín • MALVINAS ARGENTINAS: Av. 
Callao 768, esq. Pablo Nogués Grand Bourg 
• SAN MIGUEL: Av. Mitre 1779 (a 2 cuadras 
est. San Miguel) • Roca y Martín García, Bº 
La Estrella, San Miguel Oeste • JOSÉ C. PAZ: 
Pedro de Mendoza 3782, Bº Parque Jardín 
•  PILAR: Entre Ríos esquina Av. Alfaro, Pte. 
Derqui  • SAN MARTÍN: Av. 25 de Mayo 1739 
(a 3 cuadras de la estación) • MORÓN: Colón 
278, pta. alta, Morón centro • MORENO: 
Victorica 653 (a 1/2 cuadra de Mitre), Moreno 
Centro • Carrel 6678, Bº Mariló • MERLO:  
Independencia 2292, Merlo centro • Sívori 
2435, Bº Nuevo • Méndez 1538,  Bº Santa 
Marta• ITUZAINGO: Olivera s/nº, esq. Cuyo  
• LA PLATA: Calle 55 Nº 595, e/ 6 y 7), Tel.
(0221) 482-4784 • BERISSO: Calle 66 y 125, 
Villa Argüello • ENSENADA: Calle 126 (entre 
37 y 38) Villa Catella. 

INTERIOR PROVINCIA DE BS. AS.

OLAVARRÍA: Velez Sarsfield 3220, Tel. 
(02284)15-537083 • PERGAMINO: San 
Martín 1269, Tel. (02477)15-609153 •  
BAHÍA BLANCA: Tel.(0291)15-404-8759 

INTERIOR DEL PAIS     

CHUBUT: Alem 117, Cdoro. Rivadavia • Gales 
643,  Trelew • CÓRDOBA: San Martín 458, 
Capital • Wilson 1911, Seccional 13 • Bolívar 
1730, Villa María• Pje. Independencia 1650, 
Cosqiín• ENTRE RÍOS: Andrés Pazos 87, 
Paraná, Tel. (0343)15.4280574 • MENDOZA: 
Garibaldi 566, Tel. (0261) 429-6258 Mza. Cap. 
• SANTIAGO DEL ESTERO: La Plata 238 Tel.
(0385) 434-2367, Capital • Soler 547 Tel.
(0385)427-6261, La Banda • NEUQUÉN: 
Pringles 1500 Bº Islas Malvinas, Nqn. Cap. Tel. 
0299.155880977• SANTA CRUZ: Rivadavia 
406 Tel.(02966)488-043 Río Gallegos •  
SAN JUAN: 9 de Julio 252 • JUJUY: Junín 
57, Jujuy centro • Vespucio esq. Zurueta, 
Jujuy zona sur • Irigoyen 326, Palpalá  •  
SALTA: Gorriti 199, esq. Urquiza • SANTA 
FE: Crespo 3965 Tel.(0342)481-0945 Sta. Fe 
• Entre Ríos 1055 (pta. alta) Rosario centro 
• San Nicolás 661, Rosario Terminal •  San 
Martín 1321, Fray Luis Beltrán• 17 de octubre 
822, Villa Gob. Galvez • San Lorenzo 865, 
Reconquista • Tel. (03382)15579567,Rufino 
• TUCUMÁN: Benjamín Villafañe 1126, San 
Miguel de Tucumán, Tel. (0381) 15 588 0978 
• Congreso 134, Banda del Río Salí • RÍO 
NEGRO: Tel (0299)154640059 Cipolletti • Tel 
(0294) 154551061 Bariloche • CORRIENTES: 
Tel.(03772) 43-3326 

algunos dE  

Hace unos días se celebró un nuevo 
aniversario de la Revolución de Mayo. 

En otro artículo de este periódico hablamos 
específicamente de la cuestión. Aquí sólo vamos 
a situarlo como el último escenario de la pelea 
entre las distintas facciones del oficialismo de 
cara a las elecciones. El acto oficial por el 25 
mostró el conocido mix de artistas populares 
de gran convocatoria y la movilización del 
aparato de los sectores del PJ que acompañan al 
gobierno y de La Cámpora y demás integrantes 
de ‘Unidos y Organizados’. El gobernador Scioli 
obviamente se anotó en primera fila, también el 
ministro de transporte Randazzo, el gobernador 
de Entre Ríos Uribarri, la ministra de desarrollo 
social Alicia Kirchner, el radical y ex gobernador 
santiagueño Gerardo Zamora. Aunque se afloje 
un poco durante el mundial de fútbol, ya hay 
lista de largada enmarcada en la crisis del tramo 
final del kirchnerismo en el poder. 

Pero la cuestión no es sólo la lista. Se podrá 
objetar desde el oficialismo que, en realidad, 

tener tantos candidatos es la muestra de que 
el proyecto está vivo. Nosotros insistimos 
en el fin de ciclo. Porque, además de que no 
siempre tener muchos candidatos es muestra 
de buena salud para un proyecto político, 
la cuestión también es analizar quiénes son 
esos candidatos y a qué sectores representan. 
Este proyecto político, se desarrolló con un 
discurso que intentaba asemejarse a algunas 
ideas antiimperialistas -en el sentido amplio del 
término- y ahora en Plaza de Mayo le dice a sus 
seguidores que los dirigentes que nombramos 
más arriba defensores de los sectores 
concentrados de la economía, son sus futuros 
candidatos, quienes van a resolver los problemas 
estructurales del país. Es entendible que miles se 
alejen ante esta propuesta.

Por otro lado, los líderes de la oposición 
patronal también apuran los tiempos 

y buscan ampliar sus acuerdos para pelear 
por el gobierno en 2015. Massa se arrimó 
a Reutemann, la nueva Alianza FA-UNEN 
le hace guiños al macrismo, la dirigente del 
Pro Michetti le devuelve el gesto a Carrió. 
Todos acompañaron el acuerdo con Chevron, 
todos celebran el pago al Club de París, todos 
apoyan la megaminería contaminante, ninguno 
mueve un dedo para que se vaya Monsanto y 

sus agrotóxicos, todos aplican el ajuste sobre 
los trabajadores y el pueblo donde gobiernan 
y lo convalidan desde sus bancas. Se trata de 
armados políticos con un programa de derecha, 
impulsados por el régimen para que sean ellos 
quienes aprovechen el enorme descontento 
con el gobierno y lleguen al poder. Tratarán de 
aparecer con alguna iniciativa pseudo-progre 
para no mostrar las cartas antes de la votación, 
pero no tienen absolutamente nada que ofrecer 
a los trabajadores y el pueblo. Con cualquiera de 
estas opciones vamos a seguir empeorando.

Desde el MST hemos sido críticos del 
kirchnerismo desde que asumió Néstor 

allá por el 2003, por considerar que no iba a 
terminar con los pilares del modelo de saqueo, 
hambre y dependencia que viene destruyendo 
nuestro futuro. Aún así, siempre respetamos a 
quienes honestamente creyeron que de la mano 
de ese espacio político se podían lograr ciertos 
avances.
Hoy, más allá de estas diferencias en el pasado, 
somos miles y miles los que vemos que desde el 
gobierno se trazó un curso que claramente va en 
sentido contrario a cualquier anhelo de libertad, 
independencia, derechos sociales. Milani y la 
ley anti-piquetes, los techos salariales, el retorno 
al FMI, la re-privatización de los ferrocarriles, 
la sojización del país y la destrucción del 
medioambiente, las reformas jurídicas a medida 
de la iglesia y contra los derechos de las mujeres, 
los pactos legislativos con el macrismo para 
hacer negociados en la Capital y otros ejemplos 
que van en el mismo sentido confirman esta 
percepción. 

Estamos convencidos de que es posible 
encarar este fin de ciclo del kirchnerismo 

buscando que la superación de esta etapa sea 
por izquierda. Porque en las luchas y entre 
los trabajadores y el pueblo viene creciendo 
el espacio para las propuestas que se ubican a 
la izquierda del gobierno y todas las variantes 
patronales. Lo hemos dicho reiteradas veces 
desde finales de 2013: estamos hablando de 
grandes franjas del movimiento de masas.
Desde el MST Nueva Izquierda pensamos que 
este escenario pone por delante la oportunidad 
de construir desde la izquierda una alternativa 
que pueda ser opción de gobierno. Sólo 
necesitan dos condiciones, que son posibles. 

En primer lugar un programa antiimperialista 
y anticapitalista consecuente, que incorpore 
las cuestiones ambientales, de género, de los 
pueblos originarios y la tierra. En segundo 
término, para lograr la fuerza que se necesita, 
hay que conformar una gran unidad, que 
contenga a todas las expresiones de la izquierda 
que existen hoy en el país. El programa lo 
podemos lograr tomando las experiencias que 
hemos compartido, como el 24 de marzo, las 
propuestas levantadas en movilizaciones y paros 
de CTA y CGT, en las luchas que encaramos y 
apoyamos. 
Pero la unidad es lo que viene costando, 
porque sigue primando en sectores una 
vieja cultura de izquierda, temerosa de las 
construcciones amplias con sectores diversos. 
Nuestro partido está impulsando una 
campaña con una propuesta concreta a los 
partidos del FIT y también a Lozano, Marea 
Popular y otras organizaciones. Llamamos a 
que todas las fuerzas de izquierda vayamos a 
las internas abiertas con nuestros candidatos y 
que desde allí surja una lista común ordenada 
según lo que elijan nuestros votantes. Si 
esto se logra dejaríamos atrás la dispersión 
reinante y podríamos protagonizar un 
fenómeno político de enormes dimensiones, 
que entusiasme a miles de luchadores y los 
decida a formar parte de una herramienta 
como la que estamos proponiendo. 
Alejandro Bodart, Vilma Ripoll y nuestras/
os referentes en todo el país serían nuestra 
representación si se decide avanzar en unidad; 
y si lamentablemente continúa el sectarismo, 
serán candidatos en nuestras listas para 
batallar por esa política en cada lugar y a nivel 
nacional.
A quienes han agotado su experiencia 
con el kirchnerismo y se deciden a buscar 
una propuesta superadora y amplia 
por izquierda; a los luchadores que ya 
acompañaron a la izquierda en las últimas 
elecciones; a los jóvenes que se inician a la 
vida política con la expectativa de terminar 
con los partidos del sistema y cambiar esta 
sociedad de raíz; queremos llamarlos a que 
acompañen esta campaña del MST y se 
sumen a batallar por una alternativa que 
una a toda la izquierda para pelear por un 
gobierno de los que nunca gobernaron, los 
trabajadores y el pueblo.

Buscando un nuevo rumbo

la ley antipiquetes 
en el congreso

Reafirmando su decisión de profundi-
zar la criminalización de la protesta so-
cial, el kirchnerismo avanza en el trata-
miento del proyecto de ley antipiquetes, 
cínicamente denominada “Régimen de 
consolidación del derecho a la petición 
social y la convivencia ciudadana en las 
manifestaciones públicas”. La iniciativa 
del oficialismo, que también es apoya-
da por sectores como el PRO, pasó el  
martes 20 por la comisión de Asuntos 
Constitucionales y sigue su curso.

Desde el MST hemos participado 
de movilizaciones contra esta ley 
reaccionaria y llamamos a todas las 
organizaciones democráticas más allá 
de cualquier diferencia a salir a la calle 
y rodear el congreso cuando se trate 
este proyecto para exigir que no se siga 
avanzando contra los derechos del 
pueblo trabajador.

ultimo momento:

lEar: suspenden 
330 trabajadores

Los trabajadores de la autopartista LEAR 
(SMATA), en el km. 31 de la Panamericana, en 
Gral. Pacheco, se encontraron el día 27/5 con 
una nota de la patronal donde les informaron 
que “a partir del día de la fecha, la empresa 
suspende temporalmente a 110 trabajadores 
del turno mañana y a 220 del turno tarde, y que 
se levantarán las suspensiones tan pronto como 
podamos…Se notificará en los domicilios de los 
trabajadores quienes son los suspendidos”. 

Con estas pocas líneas, la patronal de LEAR 
se suma a la ola de suspensiones y despidos que 
recorre las fábricas del SMATA y la UOM. Ni bien 
se enteraron, los trabajadores y los delegados 
convocaron una asamblea en la puerta de la 
empresa, que se realizó el mismo 27/5 a las 

15 hs. Rodeados de policía y de gendarmería, 
que se ubicó allí ante un posible corte de la 
Pana, los trabajadores resolvieron marchar al 
Ministerio de Trabajo en Capital y al Congreso 
Nacional el jueves 29, hacer un acampe en la 
puerta de la fábrica con todos los suspendidos 
y coordinar con los obreros de Gestamp. Desde 
el MST estuvimos presentes junto al SUTEBA 
Tigre, la CI de Paty, trabajadores de FATE y otras 
organizaciones.

¡Hay que enfrentar las suspensiones ya mis-
mo! Las patronales que ganaron millones duran-
te años, no pueden descargar la crisis sobre los 
trabajadores. Todos con LEAR y con su lucha!

 
Daniel Rodríguez
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Gustavo Giménez 
coordinador nacional del 
MST Teresa Vive

Una impresionante columna de miles de 
compañeros marchamos este martes 27 desde 
la estación de trenes de La Plata hasta la Go-
bernación. Tras una cabecera común nuestro 
MST Teresa Vive y la CCC encabezaban la larga 
movilización que colapsó el tránsito de la ciu-
dad capital de la Provincia desde el mediodía. 
Los compañeros movilizados representaban a 35 organizaciones no 
oficialistas. 

La consigna que nos unía a todos era sencilla ¡restitución inmediata 
de las entregas de alimentos a los comedores comunitarios de las organi-
zaciones! Apenas una entrega y media en ocho meses. La clara decisión 
de Scioli de liquidar esta conquista que logramos hace 13 años con mu-
chas luchas y sacrificios. Mesas vacías y listas de espera para ingresar 
al comedor. Sobraban motivos para esta extraordinaria marcha unitaria. 
Sobraba bronca en los compañeros y compañeras. Muchas de ellas con 
sus hijos en la marcha después de haber viajado horas y tomar varios 
trenes, desde los barrios más alejados del Gran Buenos Aires y La Plata.

Los funcionarios que atendieron a la delegación de dirigentes nos 
manifestaron que reconocían la importancia de la movilización y que 

necesitaban 48 hs. para buscar una solución. Les dijimos que esperá-
bamos la respuesta, pero que después de tantos meses de promesas 
incumplidas, ya estábamos preparando la segunda acción para dentro 
de pocos días. Que será más dura. 

Que no íbamos a parar hasta que el último argentino se entere de que 
el candidato a presidente Daniel Scioli, que dice por la tele que hay que 
priorizar a los humildes, no le tiembla el pulso para sacarles la comida. 
Igual que Cristina: habla de los pobres y gobierna para los grandes em-
presarios. Que no íbamos admitir que no hay plata. Plata hay. Pero la usan 
para beneficiar a los ricos, para pagar una deuda pública fraudulenta, 
para armar la campaña de Scioli. Y nosotros no vamos a permitir que le 
arrebaten el alimento a nuestros pibes.

Por eso, terminamos la primera acción y ya estamos preparando la 
segunda con más compañeros y más fuerza.

Ignacio Tedesco

El 23 de mayo, la presidenta y el mi-
nistro Florencio Randazzo, presentaron 
los 72 coches nuevos para incorporar a 
la Línea Sarmiento. Luego de recordar 
que se van a gastar unos 300 millones y 
asegurar que a mitad de año habrá más 
coches como esos, Cristina dijo “Acá está 
lo que prometimos: los nuevos ferrocarriles 
para todos los argentinos. Se trata de la 
renovación absoluta del Sarmiento”.

No vamos a dejar pasar el hecho de 
que, a pesar de tener infraestructura y 
trabajadores calificados (como los de 
ENFER) para fabricar esos coches, segu-
ramente por mucho menos y dar trabajo 

en momento difíciles, se los compraron 
a China. Pero además queremos resaltar 
otros hechos que sirven para entender 
porqué la crisis ferroviaria no terminó, 
sino todo lo contrario.

…voy en avión

En medio de la presentación, la jefa 
de estado cargó contra los trabajadores 
que habían realizado medidas de fuerza. 
“Los trabajadores que prestan servicio no 
son dueños de los trenes. Simplemente son 
trabajadores que deben cumplir ayudando 
a sus compañeros”, dijo. Con los trabaja-
dores ferroviarios dura, como antes con 
los docentes. ¡Qué distinta es la actitud 

con los empresarios chupasangre que se 
llenaron los bolsillos mientras viajába-
mos como ganado…o peor!

Después continuó, “Quiero ser sin-
cera, yo no viajo en tren, Florencio [Ran-
dazzo] no viaja en tren. El tren es para 
el pueblo”. En criollo, el tren es para 
los pobres. Más sincero (y humillante) 
imposible. Por eso nos siguen mintiendo 
y prometiendo el oro y el moro, ellos no 
viajan todos los días como nosotros, ni 
tienen pensado hacerlo jamás.

 “Subsidios al salario”

Justo cuando se realiza el juicio por 
la masacre de Once, CFK defendió los 
subsidios a las empresas. “Estamos subsi-
diando el transporte de la fuerza laboral de 
los que viajan a sus trabajos. Si el pasaje 
costara 5 o 6 pesos, seguramente el trabaja-
dor pediría un aumento a su empleador…
subsidios indirectos al salario”, dijo. Una 
mentira. Porque los subsidios son para 
asegurarle la ganancia a las empresas, que 
se quedan con la plata de los pasajes y no 

invierten un peso, como ya hemos visto. 
Si esa plata se utilizara completamente 
para el transporte público no se viajaría 
como se viaja.

La única salida: FF.CC 100% 
estatales con control social

Con la preocupación por el 2015 
que tienen los de arriba, seguramente 
veremos aparecer otros coches nuevos 
o pintados para que parezcan nuevos. 
Pero la crisis estructural del transporte 
no se va a terminar si no toman medi-
das de fondo. En lugar de reprivatizar 
y entregarle los trenes al Grupo Roggio 
(el mismo que tiene el subte en Capital 
y miles de millones en contratos con el 
estado) hay que quitarles la concesión a 

todas las empresas que nos vienen ha-
ciendo viajar como animales mientras 
se quedan con los subsidios. También 
hay que recuperar el ferrocarril de 
cargas que es el que debe sostener al 
de pasajeros.

Todo el sistema debe pasar a manos 
del estado, pero con fuerte control 
social por parte de usuarios y traba-
jadores, para evitar que el ferrocarril 
pase de ser botín de las empresas a ser 
botín de los gobiernos. Y hacer que los 
que se proponen para administrar el 
estado tengan que viajar en el transporte 
público, de la misma manera que lo 
hacemos todos. Con esas medidas po-
dremos pensar en tener un ferrocarril 
seguro, barato y extendido nuevamente 
a todo el país.

Cristina, Randazzo y la crisis ferroviaria

No voy en tren…

El jueves 15/5 más de 
500 obreros de EMFER y de 
TAT.SA marcharon a Plaza de 
Mayo, a la Casa de Gobierno 
y al Ministerio de Transporte, 
para reclamar por sus puestos 
de trabajo y contra el vacia-
miento de la empresa. Ante 
la falta de respuestas de los 
funcionarios y por resolución 
de una asamblea masiva, vol-
vieron a cortar la Gral. Paz, 
en defensa de la fuente de tra-
bajo. Enfrentaron un enorme 
despliegue de la infantería, 
con carros hidrantes, tanquetas, perros 
y hasta el ministro Berni que bajó en 
helicóptero para negociar. Dos horas y 
media de corte y en una gran asamblea 
obrera sobre la propia Gral. Paz, resolvie-

ron esperar a un costado, mientras una 
delegación iba en patrullero a la Casa Ro-
sada, a entrevistarse con funcionarios de 
primera línea de Transporte y de Trabajo. 

Hablamos con Alfredo Luque, de 
la comisión interna de EMFER, sobre 

la situación en la fábrica y 
las propuestas del cuerpo 
de delegados.

-¿Como está la situa-
ción en EMFER?

-A.L: Los delegados y 
los trabajadores vemos que 
se está vaciando la fábrica, 
tanto en la parte adminis-
trativa como en los talle-
res. Hace varios meses que 
no entra trabajo, ni trenes 
ni booguis para reparar. A 
raíz de la compra de trenes 

chinos, los obreros estamos padeciendo 
la falta de trabajo. Somos 430 compañe-
ros con mano de obra calificada, que se 
está desperdiciando. Hasta el momento, 
nadie sabe adonde se van a reparar los 

trenes chinos. EMFER es la más impor-
tante de las fábricas ferroviarias del país, 
y tiene la ventaja de que los trenes salen 
y en pocos minutos están en las vías y 
llegan a las terminales.  

-¿Cuáles son las propuestas de la 
comisión interna?

-A.L: La principal propuesta es 
que venga de inmediato, trabajo a 
EMFER, para mantener la totalidad 
de los puestos de laburo y también las 
condiciones laborales. Desde el cuerpo 
de delegados venimos insistiendo, que 
el Estado se tiene que hacer cargo de 
la empresa. Hasta ahora, el Estado 
pone plata y con ese dinero se pagan 
las quincenas. Nosotros exigimos que 
venga un interventor estatal, para 
controlar junto a los trabajadores, que 

esa plata no se evapore. Con el último 
corte logramos dos reuniones muy im-
portantes. Una para el 29/5 y otra para 
el 4/6, con Transporte y con Trabajo. 
Allí volveremos a insistir en la necesidad 
de la reestatización de todo el sistema 
ferroviario, como dice nuestra bandera. 

-¿Como sigue esta pelea Alfredo?
-A.L: El gobierno se comprometió a 

que durante 6 meses, nuestros salarios 
están garantizados. Pero esto solo no 
alcanza. Necesitamos urgente que entren 
trenes, sean de pasajeros o de carga, para 
asegurar los puestos de trabajo y que no-
sotros y nuestras familias nos quedemos 
tranquilos. Los trabajadores seguimos en 
estado de alerta, por nuestra fuente de 
trabajo y nuestras quincenas. Si eso no 
se garantiza, volvemos a la lucha. 

Trenes chinos nuevos, EMFER vaciada

Estatización del sistema ferroviario y de EMFER

“Teresa Vive” de Tigre:

¡Sobreseimiento ya 
de Adrián Guzmán y 

Raúl Quiroga!

Con tantas cosas en la agenda, la situación de los 
ferrocarriles ha sido desplazada del centro de la escena. 
Por eso queremos rescatar algunos hechos que confirman 
el rumbo encarado por el gobierno, un rumbo que 
perpetúa el modelo heredado del menemismo.

Días antes de la navidad del año 2012, los com-
pañeros del MST “Teresa Vive” de Tigre, fueron al 
supermercado “ChangoMás” de Pacheco, a solicitar 
alimentos para los comedores de los barrios Ricardo 
Rojas, Las Tunas, San Lorenzo y Villa Garrote, del mu-
nicipio de Tigre. Las autoridades del supermercado 
les dijeron que vuelvan al otro día. Al día siguiente, 
estaba la policía bonaerense esperando en el super, 
y detuvieron a los compañeros Adrián y Raúl, y les 
iniciaron una causa penal, acusándolos de “extorsión 
en tentativa”.

El viernes 23/5 se iniciaba la primera audiencia 
del juicio en el Juzgado Penal Nº 3 de San Isidro, a 
cargo de la Dra. Verónica Di Tomasso. Los compa-
ñeros del “Teresa Vive” de los barrios se movilizaron 
en defensa de Adrían y Raúl. Acompañaron también 
los compañeros de la CCC de Tigre, junto al MST y 
el abogado defensor, Dr. Silvio León, exigiendo el 
inmediato sobreseimiento. El fiscal Molina Pico no 
se presentó a la audiencia y esta se postergó. Segui-
remos la campaña por el sobreseimiento de Adrián y 
Raúl, e iremos al juzgado todas las veces que vayan 
nuestros compañeros.   

Daniel Rodríguez

27/05 Multitudinaria marcha de las organizaciones sociales a La Plata

Tienen 48 horas para devolver los alimentos a los comedores
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Martín Talión

Emergió lo esperado: IRON MOU-
NTAIN lava dinero. Era previsible y 
no casual por los servicios que brinda 
y porque importaba documentación de 
grandes empresas del 1º mundo. A este 
accionar ilícito el macrismo le sumó 
impunidad; sus personeros “Pancho” 
Cabrera (Min. de Desarrollo Econ.) y 
Ezequiel Sabor (Subs.de Trabajo) sos-
tuvieron lo insostenible; funcionando y 
sin clausurar las plantas de la empresa. 
Semejante decisión tras la barbarie de 
Barracas es la asociación en la práctica 
de los negocios del capital sin importar 
consecuencias ni los muertos que deja. 
Y se pretende ocultarlo en complicidad 
con la justicia que no avanza en castigar 
responsabilidades no de un siniestro 
puntual, sino un “siniestro plan de 
negocios y encubrimiento”  de los res-
ponsables del lavado y la masacre.

Macri y otros responsables…

Surgen preguntas sobre las responsa-
bilidades. Si el gobierno nacional viene 
investigando a I.M. por presunto lavado 
desde hace tiempo ¿No se preguntó 

porqué traía documentación del 1º 
mundo y quien la dejó ingresar sin 
controles? Cuando ninguna empresa 
puede sacar documentación de sus 
plantas sin previa digitalización, ser-
vicio que I.M. realiza en sus propias 

plantas. ¿No es esto una asociación 
ilícita? Claro que sí y muy grave. A la 
cual Macri le agrega apasionada euforia 
el destacar y premiar las cualidades 
de la empresa en el Polo Tecnológico 
de Parque Patricios. Y si el Jefe de 
Gobierno “destaca cualidades” seguro 
detrás hay algo turbio; recordemos las 
escuchas, los jefes represores de la me-
tropolitana, el derrumbe de Bartolomé 
Mitre, la represión en el Borda. Ahora 
la frutilla del postre: lavado de dinero 
seguido de derrumbe y muerte.

La impunidad y protección mediá-
tica que posee Macri no pudo ocultar 
tal brutalidad; además de haberse en-
contrado documentos relativos a lava-
do de dinero de empresas  y entidades 
financieras como BNP Paribas, Banco 
Patagonia, JP Morgan Chase, Credit 
Suisse, Banco General de Negocios y 
HSBC, también apareció la famosa 
caja de coimas para Perú perteneciente 
a empresas relacionadas con el jefe del 
PRO. La protección del “jefe” se lleva 
todos los títulos que vino acumulando 
entre derrumbes, muertes, escucha 
ilegal y represión, ahora se juntan todas 
pero van saliendo a la luz complicando 
sus planes. 

Nuestras acciones y propuestas

El mecanismo de encubrimiento y 
negociados es la lógica del PRO, que 
en vez de promover las denuncias de 
los funcionarios públicos honestos 
como Edgardo Castro, quien planteó 
la  clausura de Iron Mountain en 2008 y 
otros pedidos sucesivos, son abortados y 
cajoneados por los funcionarios macris-
tas. Incluyendo las denuncias, pedidos 
de informes y exigencias de clausura de 
nuestro diputado Bodart. La respuesta 
del PRO es el silencio cómplice en la 
Legislatura y desde la Subsecretaría de 
Trabajo la persecución a los denuncian-
tes y la delación de trabajadores ante sus 
propias patronales para que sean despe-
didos. Tarea que encabeza el Director de 
Protección al Trabajo Fernando Macchi.

El Cromagnon de Macri recién 
empieza, parece una novela de terror 
pero en realidad es resultado de la lógica 
capitalista, su perversidad  y rapiña vo-
raz. Dentro del sistema se repiten estos 
hechos sistemáticamente. Por eso exi-
gimos una investigación profunda con 
participación social y de los trabajadores 
de Iron Mountain, que la documenta-
ción pública sea abierta a disposición 

de cualquier ciudadano y no 
secretos de funcionarios de turno. El 
castigo a los responsables de diez muertes 
y del lavado de dinero y el fin de las per-
secuciones gremiales. Mientras seguimos 
construyendo una fuerza alternativa que 
saque estos corruptos y que ponga en 
marcha una verdadera transformación 
conducida por los trabajadores y con 
instituciones del Estado al servicio de 
las necesidades populares.

Lavado y muerte en Iron Mountain:

Negocios sucios del PRO-capitalismo

El Ministro de Desarrollo Económico 
Francisco Cabrera junto a Mauricio 

Macri, premian a Ricardo García, 
Presidente de Iron Mountain ¿Socios?

de cualquier ciudadano y no 

Negocios sucios del PRO-capitalismo

Farrell no debe ser juez

El 14 de mayo el diputado Alejandro 
Bodart acompañó la conferencia de 
prensa de familiares de víctimas del 
derrumbe en el boliche Beara para de-
nunciar el intento macrista de nombrar 
juez a Martín Farrell,  ex director de 
habilitaciones responsable al momento 
de la tragedia.

En defensa de la Dra. Ongaro

El mismo 14, Bodart presentó un 
proyecto de declaración en rechazo 
a las agresiones que viene sufriendo 
la Dra. Liliana Ongaro, dirigente de la 
Asociación de Profesionales del Hospital 
Garrahan y de la FESPROSA.

Bodart junto a los desocupados

Nuestro diputado acompañó el 15 
de mayo a los movimientos sociales de 
la Ciudad que realizaron un acampe 

en la Avenida 9 de julio en reclamo de 
trabajo genuino.

En el barrio La Carbonilla

El 17 de mayo, invitado por un 
grupo de vecinos, Bodart visitó dicho 
asentamiento en el barrio porteño de 
La Paternal. En vez de urbanizar, el 
gobierno nacional utiliza la excusa de 
la “asistencia social” para militarizar 
el barrio con el ejército que dirige el 
represor Milani.

En defensa del Moyano

El lunes 19, Bodart acompañó la 
protesta de trabajadores del Hospital 
Moyano ante la jefatura de gobierno 
contra la intervención del Ministerio de 
Modernización y la amenaza de des-
cuentos por supuestas faltas injustifica-
das. También estuvo en la conferencia 
de prensa realizada en la Legislatura 
y junto a otros diputados presentó un 

proyecto de declaración contra las 
persecuciones.

Con los trabajadores 
del ex Francés

Bodart estuvo junto a los vigiladores 
del ex Hospital Francés -del PAMI- el 19 
de mayo en la conferencia de prensa 
para difundir su lucha contra 30 despi-
dos por reclamar contra la precarización 
laboral.

Además, el jueves 22 un incendio en 
el 2º piso del Hospital afectó laboratorios 
y varias habitaciones. Las autoridades 
pretenden resolver todo con una “lavada 
de cara”.

No a la ley antipiquetes

El 19 de mayo, en la Legislatura, 
el periodista Herman Schiller coordinó 
una charla sobre el proyecto K para 
reglamentar la protesta social. Bodart 

compartió el panel con Carlos Chile 
(CTA Capital), Amancay Ardura (CCC), 
Eduardo Soares (Gremial de Abogados) 
y Gustavo Giménez (MST Teresa Vive).

Por los franqueros del Ferrer

Junto a Luis Carrizo, Bodart elaboró 
un pedido de informes al gobierno 
porteño sobre el régimen horario de los 
franqueros del Hospital. No se res-
peta la condición de insalubridad, 
hay turnos caprichosos e ilegales 
y persiguen a los compañeros 
que presentaron amparos. Para 
presentarle su preocupación por 
esta situación, el lunes 26 Bodart 
se reunió con el director.

No a la persecución a la 
Dra. Schargrodsky

La Dra. Laura Schargrodsky 
es presidenta de la filial de Mé-
dicos Municipales del Hospital 
Gutiérrez. Por haber encabezado 
la lucha contra los despidos de 
pediatras del SAME, el gobierno 
avasalla los fueros sindicales 
y persigue a Laura e incluso le 
inició un sumario. Bodart adhirió 
al amparo sindical presentado en 
su defensa y el 22, cuando la Dra. 
fue citada a declarar, la acompañó 
Vilma Ripoll.

Libertad a Esteche 
y Lescano

El 21 de mayo, con otros diputados, 
Bodart participó de una conferencia de 
prensa en la Legislatura para reclamar 
la libertad de Fernando Esteche y Raúl 
Lescano, dirigentes de Quebracho in-
justamente presos por un escrache al 
ex gobernador neuquino Sobisch.

Asambleazo en el Italiano
César Latorre Delegado 
General Hospital Italiano

Más allá de que a las 
patronales de Clínicas y Sanatorios 
privados ya tuvieron autorización del 
Gobierno Nacional para aumentar las 
prepagas, los salarios de los trabajadores 
siguen en veremos. La especulación de 
estas patronales no tiene fin. El sector de 
la Salud Privada ha amasado gigantescas 
ganancias en el último período y ahora 
pretenden hacernos creer que no pueden 
darnos un aumento de sueldo.

Lamentablemente, la conducción  
del Sindicato dejó en promesas el grito 

de: “…sin lugar a dudas, vamos al paro 
la semana próxima (por ésta) si no hay 
arreglo”. En vez de oponer un paro a 
la prepotencia de las patronales que se 
escudan en los hospitales que “están 
mal” para no dar el aumento iniciaron 
un plan ridículo de supuestas asambleas 
que no son más que actos garantizados 
con el aparato del sindicato con una 
participación mínima de los trabajadores 
de cada hospital.

Desde la Agrupación Bordó esta-
mos convencidos de que para lograr el 
aumento que necesitamos debemos ir a 
fondo, lo que significa profundizar las 
medidas con un plan de lucha discuti-
do con los trabajadores de los Hospi-
tales Privados y tener un norte claro. 

Podemos hacer como los aceiteros 
que lograron un aumento del 39,5% 
llegando a un básico de $ 10.500 que 
es el valor de la canasta familiar. Tam-
bién el aumento tiene que tener una 
cláusula de ajuste trimestral acorde a la 
inflación, para que lo que consigamos 
hoy con tanto esfuerzo no lo perdamos 
en pocos meses. Y por supuesto, tiene 
que ser en un solo pago para que real-
mente sea una recomposición salarial. 
Es un pedido que todos necesitamos 
y como tal sólo lo vamos a conseguir 
con un plan de lucha que contemple 
acciones permanentes coordinadas 
desde abajo con todos los hospitales 
de colectividad. 

En ese camino desde la Comisión 

Interna del Hospital Italiano estamos 
convocando a una nueva Asamblea 
General para discutir todos estos 
temas, además de no planchar la 
multitudinaria respuesta que prota-
gonizaron los trabajadores del Hos-
pital Italiano como pretende hacer 
la Celeste y Blanca bajo cualquier 
argumento.

•	 Por un aumento del 40% en una 
solo cuota, con ajuste trimestral 
automático

•	 Por Asambleas participativas en 
dónde se discuta y resuelva

•	 Por un verdadero plan de lucha,  no 
actos de aparato

•	 Por una Asamblea General de todos 
los establecimientos

pediatras del SAME, el gobierno 
avasalla los fueros sindicales 
y persigue a Laura e incluso le 
inició un sumario. Bodart adhirió 
al amparo sindical presentado en 
su defensa y el 22, cuando la Dra. 
fue citada a declarar, la acompañó 
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Iván Amado

El 21 de mayo hubo novedades 
sobre la cuestión de las tarifas del subte, 
luego de repetidos incumplimientos del 
gobierno de Mauricio Macri y la conce-
sionaria privada Metrovías. Después de 
las presentaciones de nuestro diputado 
Alejandro Bodart, incluso junto a un 
escribano para constatar que la empresa 
no acata el fallo, la jueza Elena Libera-
tori dictó una tercera resolución que 
ordena aplicar “en forma inmediata” 
las rebajas.

Ante la novedad Bodart, autor del 
amparo, afirmó: “Después de dos fallos 
incumplidos y de nuestros reclamos, ya era 
hora de que la justicia obligue al gobierno 
macrista a cumplir con las rebajas. Si no 
lo hace, la jueza va a multar a ‘los altos 
cargos’ de SBASE, cuyo titular es Juan 
Pablo Piccardo.”

SBASE argumentó supuestos “pro-

blemas técnicos” para no aplicar nin-
guna de estas rebajas parciales y seguir 
beneficiando a Metrovías. Ahora debe 
bajar el tope de viajes para aplicar los 
descuentos a las tarjetas SUBE y Mo-
nedero, compensar a los pasajeros lo 
cobrado de más, descontar los feriados, 
disponer el abono de 20 viajes y que 
todos los abonos tengan vencimiento 
a un año en vez de a un mes.

Pese a que el nuevo fallo de la justicia 
vence hoy martes 27, al cierre de esta 
edición la empresa concesionaria no 
ha informado ni a los usuarios ni a los 
trabajadores del subte sobre el nuevo 
cuadro tarifario a la baja. Tampoco des-
de cuándo van a regir los abonos de 20 
viajes a 85 pesos ni cómo y cuándo van 
a reintegrar a los usuarios lo cobrado 
de más desde el fallo anterior de abril.

A su vez, el mismo 27, Bodart com-
partió con otros diputados opositores, 
referentes de los sindicatos del subte y 

docentes, y diversos espacios sociales 
que integran una multisectorial, el 
lanzamiento de un proyecto de ley para 
establecer un boleto social amplio y gra-
tuito. Estuvieron también los diputados 
K Jorge Taiana, María Rachid, Gabriela 

Alegre, Pablo Ferreyra, Jorge Aragón y 
José Campagnoli; los dirigentes Beto 
Pianelli y Néstor Segovia (AGTSYP) y 
Eduardo López (UTE), y referentes de 
las organizaciones.

Bodart expresó: “Cuando nació el 

subte, hace más de un siglo, el estatuto 
fundacional estableció su función social 
que este proyecto apunta a recuperar. 
Espero que sea un paso hacia revertir la 
privatización y recuperar el subte como 
un servicio estatal accesible para todos.”

Nuevo fallo ordenó rebajar las tarifas

Subte: no hay lugar para más vueltas

El viernes 23, más de 200 personas 
colmaron el Salón Montevideo de la 
Legislatura para homenajear a la Lic. 
María Ester Pérez, profesora de Enfer-
mería y diplomada en Salud Pública, 
titular durante años de la capacitación de 
enfermería en la salud pública porteña y 
flamante jubilada.

A iniciativa del diputado Alejandro 
Bodart, la Legislatura aprobó por unani-
midad la Ley 4.948, que designa a María 
Ester como personalidad destacada de las 
ciencias de la salud. Es la primera vez 
que en la Ciudad una enfermera recibe 
esta distinción. El acto lo coordinó la 
Lic. Marcela Farina, que trabajó junto a 
Pérez estos años y a quien el Ministerio 
de Salud debe reconocer para seguir al 
frente de la tarea.

Bodart destacó el rol de María Ester y, 
frente a la ofensiva del gobierno macrista 
y al modelo médico hegemónico, reivin-
dicó a toda la Enfermería como parte 
insustituible del equipo de salud. Farina 

le agradeció a María Ester su confianza 
y defendió la necesidad de sostener la 
capacitación pública. Luego la homena-
jeada hizo un recorrido por su camino 
de 43 años de profesión y cuestionó el 
Decreto 260 del macrismo, que posterga 
a Enfermería. Los tres fueron muy aplau-
didos. De inmediato, la doctora Kumiko 
Eiguchi, directora general de Docencia e 
Investigación, tuvo que dar explicaciones 
al público sobre la demorada creación de 
la estructura del área.

Tras un par de canciones a cargo 
de Martín Pérez y Candela Farina, que 
todos corearon, María Ester recibió cá-
lidas palabras, flores y regalos de los tres 
sectores clave en su carrera: la enfermera 
Virginia Ferrara y la ex subdirectora Dra. 
Mónica Waisman por la Maternidad 
Sardá; las Lic. Elizabeth Taylor, Albertina 
González y Graciela Busto por la Escuela 
de Enfermería de la Fac. de Medicina 
(UBA), y sus compañeras del Dto. de 
Capacitación, Docencia e Investigación 

en Enfermería de la Ciudad. Estas últi-
mas se pusieron una camiseta alusiva.

El exitoso evento, que cerró con un 
lunch de camaradería, fue un aliento 
para seguir peleando por todas las de-
mandas pendientes de la Enfermería 
pública porteña.

Destacadas presencias y saludos

Dr. Héctor Lombardo y Lic. Eugenia 
Hryniuk, ex ministro de Salud porteño 
y ex directora general de Enfermería, 
que también dijeron unas palabras; en-
fermera y diputada (mc) Vilma Ripoll; 
Dra. Rosa Berestein (secr. subcom. 
lactancia materna Soc. Arg. de Pediatría 
y coord. com. Min. Salud); Dra Roxana 
Conti (com. asesora lactancia materna 
Min. Salud); Dra. María Isabel Cabrera 
(gerente operativa de Enfermería Min. 
Salud); Lic. Silvana Nadeo (jefa serv. 
Salud Mental Mat. Sardá); Dra. Cristina 
Fionuchi (jefa serv. Social Mat. Sardá); 

Lic. Mariana Discala (dir. Esc. Grierson); 
los Lic. José Jerez y Elena Perich (pte. y 
secr. gral. Fed. Arg. de Enf.); los Lic. Zul-
ma Lovay e Iván Sotomayor (Asoc. Lic. 
en Enf.); Dr. Carlos Rosi (ex. director 
Mat. Sardá); Lic. Gabriel Listovsky (ex 
director de Capacitación); Lic. Aníbal 
Ávila (director Enf. CEMIC); Lic. Elsa 
Villalba (jefa Dto. Enf. Htal Italiano); 
Lic. María R. López (jefa Dto. Enf. Sa-
natorio Finochietto), así como docentes 
de Enfermería, jefes de servicio de hos-
pitales de la Ciudad y agrupaciones de 

Enfermería bonaerenses. De las Escuelas 
de Enfermería: Lic. Lidia Incola (UBA), 
Lic. María Rabhansl (Univ. Austral), Lic. 
María R. Petroni (Padre Luis Tezza), 
Beatriz Bechara (Univ. del Salvador) y 
Lic. Alfredo Canavesi (Cruz Roja filial 
Saavedra).

Entre otras adhesiones, se leyeron 
las de la diputada Raquel Herrero (pta. 
Comisión de Salud de la Legislatura) y 
de los Lic. Alejandro Miranda y Nélida 
Galetto (pte. y secr. gral. Asoc. de Enf. 
Cap. Fed.).

Sergio García

Gran cantidad de trabajadores de 
distintos gremios nos reunimos para el 
acto y lentejeada que hicimos en este 
nuevo aniversario de la Revolución de 
Mayo. Participamos delegados estatales, 
docentes, de la Sanidad, telefónicos, del 
Sindicato de Vigiladores que enfrenta 
despidos, de Comercio y dirigentes y 
candidatos de la CTA. También nos 
visitó y dejó su saludo el periodista Her-
man Schiller y estuvo presente nuestra 
comunera Maru Lopes.

Después de una buena lentejeada, 
abrí el acto invitando a varios dirigentes 
a decir unas palabras. Dieron un saludo 
Martín Torres, de Ademys; Edgardo 
Castro, delegado general de ATE Sub-

secretaría de Trabajo; Cesar Latorre, 
delegado general del Hospital Italiano, 
y Carlos López, de los Vigiladores, quien 
agradeció el apoyo brindado a la lucha 
contra los despidos.

Luisa Ayala, delegada general de 
ATE Hospital Aeronáutico, reivindicó 
que siempre estamos en cada pelea y 
que nuestro diputado Alejandro Bodart 
los acompaña. A su vez Oscar Verón, 
delegado general de ATE Vías Nave-

gables, agradeció el respaldo a la lucha 
en defensa de la Isla Demarchi y nos 
invitó a seguir solidarios con la pelea 
por la libertad de los presos cubanos en 
EEUU. Hubo aplausos para las luchas 
de los Hospitales Borda, Moyano y ex 
Francés así como a los trabajadores de 
Iron Mountain.

Bodart dio el discurso central. Rei-
vindicó a los patriotas de la Revolución 
de Mayo y señaló que hoy cuestionarían 

el proyecto oficialista de dependencia y 
entrega. Y en cuanto al acto en Plaza 
de Mayo, planteó que “tanto despliegue 
no alcanza a ocultar que quienes hoy 
festejan en nuestro país son Chevron y 
las demás corporaciones”. Luego explicó 
que la oposición tradicional tampoco es 
salida y reivindicó la necesidad de que 
los trabajadores gobernemos el país. En 
ese sentido, convocó a apoyar nuestra 
propuesta de formar un gran frente de 

toda la izquierda política y social aprove-
chando las internas abiertas y aclaró que 
si otros sectores no quieren esa unidad 
daremos pelea presentando nuestros 
propios candidatos. Finalmente, Bodart 
invitó a todos los compañeros presentes 
a sumarse al MST. Después del fuerte 
aplauso, el acto del 25 de Mayo cerró con 
guitarreada, canciones y bailes.

Lic. María Ester Pérez, personalidad destacada

Gran acto de la Enfermería porteña

Capital: un 25 de Mayo junto a los trabajadores

Por la segunda independencia y una Argentina socialista

Mesa de Trabajo por 
la Emergencia Habitacional

El martes 20, Bodart acompañó la 
presentación de la Mesa de Trabajo 
Permanente para una Solución de la 
Emergencia Habitacional en Buenos 
Aires, convocada por los arquitectos 
Fermín Estrella, Mauricio Contreras y 
Beatriz Pedro junto a la Asamblea Per-
manente por los Derechos Humanos. 
A la convocatoria, de la que participan 
organizaciones sociales y políticas, 
adhieren también otros diputados y 
comuneros.
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Mariano 
Rosa, 
coordinador 
de la Red 
Ecosocialista

Nuestro país transita un pe-
ríodo crucial. El siglo XXI arran-
ca con una nación secuestrada –y 
entregada- a las corporaciones 
del despojo y la muerte. Che-
vron, Monsanto, las megamine-
ras y la especulación inmobiliaria 
en las ciudades privatizan todo, 
mercantilizan hasta lo último. 
Es la modalidad del capitalismo 
depredatorio en esta etapa. En 
la década del 90 con Menem se 
montó el andamiaje legal para la 
soja transgénica y el glifosato que 
fumiga los pueblos y envenena lo 
que comemos. Además se habilitó 
el paso de la megaminería. En la 
última década, a pesar de tanto 
declamado progresismo la sojiza-
ción creció exponencialmente y la 
megaminería se multiplicó 15 veces en 
la cordillera andina. 

Vienen por todo: el acuerdo YPF-
Chevron y la Ley de Semillas 

Este año es clave en la transición 
política del país. Todo el arco de la 
política tradicional sostiene la go-
bernabilidad de Cristina Kirchner 
a cambio de que ésta complete una 
serie de “tareas sucias”. El acuerdo 
YPF-Chevron con un decreto por 
el cual la presidente fue denunciada 
por el diputado Alejandro Bodart 
y el abogado Enrique Viale repre-

senta la legalización de la entrega 
al fracking del país. Pero eso no es 
todo: la lucha enorme del pueblo de 
Malvinas viene frenando la instala-
ción definitiva de Monsanto 
y pone en cuestión un nudo 
del negocio sojero del país. 
Desde el gobierno nacional 
y toda la “oposición” bancan 
la aprobación de una ley para 
privatizar el uso de las semillas 
bajo monopolio de Monsanto. 
La ecuación es terrible: una 
multinacional yanqui pasaría 
a controlar toda la comida del 
país. Bandera de remate total.

Hay otra salida: 
un modelo sin 
corporaciones y 
ecosocialista 

Desde la Red Eco-
socialista y el MST-
Nueva  Izquie rda 
queremos discutir y 
organizarnos para en-
frentar esta enorme 
arremetida económica-política. La 
buena noticia es que los pueblos 
luchan de norte a sur contra tanto 
despojo, pese a la criminalización 
y las persecuciones –como a 
Marcela Crabbe de Chilecito o 
Félix Díaz. Por eso, el desafío es 
pasar de la unidad en las luchas a 
la construcción de una propues-
ta política de ruptura con las 
transnacionales y el capitalismo, 
con perspectiva de izquierda y 
ecosocialista. Este Encuentro 
Nacional con delegaciones de 
todo el país apuesta a ser un 
aporte en ese camino. Para redo-

blar la lucha contra Chevron, Monsanto 
y todas las corporaciones. Para poner en 
pie una alternativa de lucha y protesta, 
pero también de propuesta para arreba-
tarles el poder a los de arriba.

20 y 21 de junio: 

Encuentro Nacional Socioambiental 
en Córdoba/Malvinas

A lo largo de todo el país la resistencia al saqueo y la depredación de las multinacionales 
crece. Asambleas ciudadanas en la cordillera contra la megaminería; multisectoriales 
contra el fracking; pueblos fumigados que se organizan contra el modelo “Monsanto” de 
la soja transgénica y el glifosato. La denuncia del diputado Bodart contra el decreto a 
favor de Chevron fue un tiro por elevación al negocio potencial de esa corporación en el 
país. Por otro lado, en Malvinas (Córdoba) se juega una disputa de alcance nacional. 
Por eso proponemos esta convocatoria nacional para extender la solidaridad con el 
pueblo de Malvinas, multiplicar la campaña contra el acuerdo YPF-Chevron y diseñar 
una propuesta ecosocialista alternativa de alcance nacional.

Programa de Actividades del Encuentro

Hay otra salida: 
un modelo sin 
corporaciones y 
ecosocialista 

socialista y el MST-
Nueva  Izquie rda 
queremos discutir y queremos discutir y 
organizarnos para en
frentar esta enorme 
arremetida económica-política. La 
buena noticia es que los pueblos 
luchan de norte a sur contra tanto 
despojo, pese a la criminalización 
y las persecuciones –como a 
Marcela Crabbe de Chilecito o 
Félix Díaz. Por eso, el desafío es 

queremos discutir y 
organizarnos para en

Félix Díaz. Por eso, el desafío es 
pasar de la unidad en las luchas a 
la construcción de una propues
ta política de ruptura con las 
transnacionales y el capitalismo, 
con perspectiva de izquierda y 
ecosocialista. Este Encuentro 
Nacional con delegaciones de 
todo el país apuesta a ser un 
aporte en ese camino. Para redo

blar la lucha contra Chevron, Monsanto 

Félix Díaz. Por eso, el desafío es 
pasar de la unidad en las luchas a 

Viernes 20/6

Conferencia de apertura

11 hs. ”Crisis capitalista y ecología: marxismo 
             y medioambiente en el siglo XXI” 

15 hs. Caravana Homenaje al Pueblo de Malvinas

20 hs. Proyecciones y música en vivo

22 hs. Teatro

Sábado 21/6

10 hs. Talleres Temáticos

“Malvinas resiste: Modelo Monsanto, ley de semillas y alternativas”

“Criminalización de la protesta socioambiental: 
  territorio y corporaciones”. 

“Homenaje a Andrés Carrasco. Descolonizar el saber: 
  ciencia y universidad para el cambio social”. 

“Chevron mata: fracking y matriz energética.  
  Reconversión productiva e impactos”. 

“El agua vale más que el oro: de Cajamarca a Gualeguaychú”. 

“El negocio inmobiliario detrás del Mundial: 
   extractivismo urbano y consecuencias medioambientales”. 

“Género y luchas socioambientales: 
  mujer bonita es la que lucha (contra el saqueo)”

13 hs. Proyección en pantalla gigante del partido “Argentina-Irán”

17 hs. Conferencia de Cierre:”Argentina libre de entrega, saqueo y 
contaminación: de la protesta a la propuesta”. 

22 hs. Fiesta de Cierre y despedida

6 y 7 de Junio: 
Viajamos con la Red Ecosocialista 

a Cajamarca, Perú
 

I° Foro-Panel Internacional: 
Agua, medioambiente 
y desarrollo sostenible

 
Organizan: 
Gobierno Regional de Cajamarca
Diputado Jorge Rimarachín
Movimiento por la Gran Transformación
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El miércoles 21 de 
mayo se realizó la jornada 
internacional de lucha 
contra Chevron. Desde 
España hasta el Ecuador 
y desde Nigeria hasta 
Filipinas, en numerosos 
países del mundo se 
llevaron adelante 
movilizaciones, protestas y 
otras iniciativas en contra 
de la multinacional 
petrolera que depreda 
zonas enteras del planeta.

En la Argentina, 
en algunos casos en forma unitaria junto a otras organizaciones y en otros casos por nuestra 
cuenta, desde el MST-Nueva Izquierda estuvimos a la vanguardia del repudio a la corporación 
yanqui Chevron y a su acuerdo ilegal con YPF S.A. que impone el gobierno “nacional y popular”. 
Ilustramos aquí algunas de las acciones llevadas a cabo en distintas ciudades del mundo y del país.

Jornada internacional del 21 de mayo

El MST contra Chevron, en todo el país

Perth, Australia

Quito, Ecuador

Londres, Gran Bretaña

Neuquén

Bariloche

Mendoza

Río Negro

Tucumán

Córdoba

Lagos, Nigeria

Nueva York, Estados Unidos

Buenos Aires

Santa Cruz
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Francisco Torres

En estos días fueron sorteados los 
bonaerenses que podrían ser convo-
cadas a los juicios por jurados. Una 
medida aislada que no es parte de 
una verdadera democratización de la 
justicia. Aparece más como anuncio 
de impacto para tapar el avance re-
accionario del modelo de seguridad 
y justicia de Scioli y los K. Con sus 
“22 puntos”, avalados por Massa, el 
PRO, la UCR y PJ Federal.

La implementación del juicio por 
jurados se da en medio de esas me-
didas que acentúan el carácter repre-
sivo, autoritario, de control político 
y de preservación del triángulo de 
impunidad entre jueces, intendentes 
y policías. Sumando a la creación de 

policías adictas a los intendentes, sin 
control social.

Esto contradice las declaraciones 
pomposas de Scioli diciendo que el 
juicio por jurados está en la “base 
de la concepción democrática de la 
justicia”. Tampoco lo es el proyecto 
de policías municipales y menos el 
eliminar todo artículo que apuntase 
a algún control sobre los comisarios. 

Sólo rinden cuentas al intendente 
que maneja una fuerza represiva a 
gusto como pasó con la Metropoli-
tana de Macri. Al ser una fuerza de 
choque para reprimir y espiar traba-
jadores con metodologías corruptas.

Sobre el juicio por jurados, aún 
no se sabe cuándo entrará en vi-
gencia. Además sólo habrá jurados 
para juicios penales con posibles 

penas de 15 años o más. Según la 
ley 14.543, el jurado lo preside un 
juez y lo componen 12 ciudadanos 
titulares y 6 suplentes, elegidos por 
sorteo del padrón electoral, a razón 
de 1 cada 1.000 empadronados. Es 
de carga pública obligatoria, tienen el 
día justificado y recibirían un pago.

El jurado decide sobre la inocen-
cia o culpabilidad del procesado. La 
pena la dicta el juez. La condena es 
válida cuando coincidan 10 votos 
sobre 12. Sesionarán hasta 2 días y 
pueden prorrogarlo por otros dos. 
Si deciden la inocencia, será irrevo-
cable. De ser otra la sentencia, se la 
puede apelar.

Hace más de 160 años que están 
establecidos en la Constitución. Pero 
nunca lo implementaron. Recién hay 
jurados hace 7 años en Córdoba. 
Ahora en Neuquén, Y en Chubut lo 
están tratando. Instaurarlos no pue-
de ser algo aislado ni es la principal 
medida para democratizar la justicia.

El problema de nuestro sistema 
judicial es que no se trata de un 
poder independiente como nos en-
señan, sino dependiente del poder 
político, de sus pactos, presiones, 
privilegios y componendas. No ten-
dremos una justicia independiente 
si a los jueces los sigue eligiendo ese 
poder político.

Una verdadera democratización 
debe incluir la elección de los jueces 
por el voto popular y la posibilidad 
de revocar su mandato. Los Consejos 
de la Magistratura son órganos de 
canje político. Hay que reemplazar-
los por el voto universal para nom-
brar y remover a los jueces como en 
Estados Unidos o Bolivia.

Es urgente también remover a 
los jueces federales de la dictadura. 
Además de facilitar el acceso a la 
justicia de los sectores populares y 
terminar con las corporaciones de 
abogados. Con reformas como estas, 
sí será justicia.

Juicio por jurados y policía municipal

¿Cómo democratizar la justicia?

SUTEBA y el Frente Gremial

Ante el ajuste global, 
paro y plan de lucha

Guillermo García, 
SUTEBA La Plata

Tanta fue la bronca ante la miseria 
del “aumento” que las Seccionales 
combativas de SUTEBA debimos 
llamar a asambleas para retomar la lu-
cha. La Celeste había alimentado falsas 
expectativas al decir que con el sueldo 
de marzo no liquidaron la totalidad de 
la suba. La “diferencia” se esperó con 
el alcance del 25/4 y el cobro del 9/5.

Pero los maestros de inicial y de 
grado cobran lo mismo en abril y 
mayo, a pesar de que el FGD nunca 
clarificó ni difundió las grillas. Y deben 
esperar a agosto por un poco más. Sólo 
hay alguna diferencia para el preceptor, 
secretario o profesor por nuevas bonifi-
caciones. Así cayó el verso “superador”.

Asentados en la base, que superó las 
dudas de sectores de oposición, en las 
asambleas de La Plata y Tigre votamos 
dos marchas exitosas que obligaron a 
la Celeste a llamar a pequeñas concen-
traciones. Aunque dividieron en vez de 
unir con un paro provincial.

Hay un salto en el ajuste por eso 
pedimos que se paguen los salarios 
adeudados, adelanten la segunda cuota 

del aumento y reabran la paritaria. 
Por el estado de nuestras escuelas, la 
pobreza que va a los comedores y la 
mala atención de IOMA. Vilma Ripoll 
(MST) acompañó la protesta, recla-
mando que se apliquen las 4 medidas 
del proyecto para aumentar los salarios 
y el presupuesto.

Las asambleas de Seccionales oposi-
toras evidencian que la lucha de marzo 
daba para más, como dijimos. Por eso 
se tuvo de referencia a la lucha salteña 
que mostró cuál debía ser el camino a 
seguir en la oposición de SUTEBA.

La decisión de lucha sigue, el au-
mento es insuficiente y protestan en 
otras 6 provincias. Debemos exigir a 
SUTEBA y CTERA, pero convocar 

también al 4º Plenario Provincial de 
Delegados en La Plata como estaba 
resuelto.

Para votar nuevas acciones, debatir 
que no sea sólo el FGD el que negocia. 
Organizar la protesta en IOMA el 9 
de junio. Evaluar, en amplia consulta 
a la base, la posibilidad de un paro de 
las Seccionales. Exigir paro a SUTEBA 
y el Frente Gremial. Y preparar el “no 
inicio” tras las vacaciones por el au-
mento salarial y presupuestario que 
necesitamos.

Tras el Congreso Bonaerense

Por un ATE 
democrático y de lucha

El 16 de mayo se realizó el 24º 
Congreso de ATE Provincia. Pese a 
disponer de un día, no primó el de-
bate político fraternal. Al contrario, 
terminó en un escándalo y división 
que inquietó a una mayoría de com-
pañeros que fuimos a debatir cómo 
organizar la pelea contra el ajuste. Y 
ver esas aspiraciones cruzadas por 
el emergente de una feroz interna en 
la Verde. Disputa que parece apuntar 
más al control de la estructura gremial 
ante la elección de 2015 que a pro-
ducir los cambios que se necesitan 
para responder correctamente a los 
reclamos y avanzar a una mayor de-
mocratización del sindicato.

Aunque hubo incidentes serios, 
denuncias cruzadas y una parte signi-
ficativa de los congresales se retiraron 
intempestivamente, la conducción 
informa en la web que nada habría 
pasado. Que aprobaron la Memoria 
y Balance y hubo un “fuerte respaldo 
al documento político”.

En honor a la verdad, casi el 40% 
de los congresales no concurrió 
(como Matanza y parte de Norte) y 
se retiró entre un 25% y 40%, según 
la cifra de presentes que se tome. Lo 
cual es un dato del mal humor de am-
plios sectores y de la gravedad de una 
crisis que va más allá del congreso.

Por eso es equivocado que en vez 
de reflexionar, se oculte el problema, 
negando la realidad. Se necesita abrir 
el debate a fondo para atacar proble-

mas que vienen de arrastre y son de 
orden político y metodológico. Nece-
sitamos un ATE fuerte, plenamente 
democrático y con centro en las 
luchas contra el gobierno y su ajuste.

El fracaso del intento de un pro-
yecto político común es una vertiente 
de la crisis ante la necesidad de un 
sindicato que se ubique claramente 
contra los gobiernos y donde puedan 
convivir diferentes corrientes de opi-
nión alrededor del programa de lucha. 
También sobre cómo se elaboran y 
conducen los conflictos.  

Es necesario un cambio en el mo-
delo sindical y del Estatuto anacrónico 
de lista única. Ratificar la autonomía, 
pero garantizando la pluralidad al 
integrar todas las posiciones en los 
congresos y directivas, de manera 
proporcional. Única forma de pegar 
unidos y evitar fracturas.

Para corregir el rumbo, es nece-
sario apoyarse en los delegados y la 
base. ATE debe retomar el protago-
nismo en la calle, respondiendo a la 
multitud de conflictos en educación, 
salud, los ministerios, IOMA, los ter-
cerizados de limpieza y municipales.

Es lo que debía debatir ese Con-
greso. Para eso fuimos. Hacemos fra-
ternalmente este debate para aportar 
al nuevo rumbo que necesitamos los 
estatales.

Alternativa Estatal
Provincia de Bs. As.

Vilma Ripoll 
en el Gran Bs. As.

Locro 
en la zona 

norte
Presentación de 
los compañeros 
electos en la CTA.

Hablan: 
Vilma Ripoll, 
Silvio León, 

María Damasseno 
y Claudio Mora

Calle Yatay Nº 93, a una 
cuadra de estación Boulogne.

El  17/5 Vilma Ripoll realizó una 
charla en Grand Bourg (foto). Apro-
vechando la tarde soleada, se reu-
nieron casi 100 compañeros, entre 
vecinas y vecinos de los barrios, do-
centes, estudiantes, trabajadores de 
DANA, colectiveros y metalúrgicos. 
Y el 24/5, Vilma acompañó la  inau-
guración de dos nuevos locales del 

MST. A la tarde en Avellaneda, junto 
a estatales, docentes, vigiladores y 
vecinos, en el nuevo local de 25 de 
mayo 277. 

Y a la noche en un acto y peña 
con trabajadores ferroviarios, de 
hospitales, del PAMI, vecinos y mu-
chos jóvenes en el nuevo local de 
Ituzaingó, en lo zona oeste. 

sábado

31
mayo

19 hs
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El 17 de mayo fue el Día Inter-
nacional de Lucha contra la Discri-
minación por Orientación Sexual, 
en conmemoración a que en esa 
fecha del año 1990 (¡finalmente!) 
la Asamblea General de la Organi-
zación Mundial de la Salud (OMS) 
retiró a la homosexualidad de su 
lista de enfermedades psiquiátricas. 

Por eso el sábado 17, ante la 
Catedral Metropolitana, el MST y 
sus agrupaciones Libre Diversidad 
y Juntas y a la Izquierda convocaron 
un vistoso «besazo» contra la homo, 
lesbo y transfobia. Y se hizo preci-
samente ante la Catedral, porque la 
Iglesia Católica es una institución 
que desde hace siglos sigue discri-
minando a la diversidad sexual y a 
las mujeres.

Frente a un vallado policial in-
justificado, los jóvenes desplegaron 
globos de colores, banderas arcoiris 
y pancartas con consignas alusivas. 

La movida tuvo una muy buena 
repercusión mediática y despertó 
sorpresa y apoyo entre los transeún-
tes. Hubo algunos piquitos más 
bien tímidos, pero también otros 
besos más apasionados.

La compañera Vilma Ripoll, 
quien acompañó la manifestación, 
señaló: «Respetamos a todos los credos 
religiosos aunque no los compartimos, 
pero el Estado debe ser totalmente 
laico y dejar de subsidiar a la Iglesia. 
No podemos seguirle pagando 
con la plata de todos más 
de 6.000 millones de pesos 
por año a los obispos, curas, 
seminaristas y colegios confe-
sionales».

David Encina, referente 
de Libre Diversidad, agre-
gó: «La Iglesia Católica es 
una institución retrógrada 
y transmisora de prejuicios, 
que siempre ha desvalorizado 

y discriminado a 
las mujeres, gays, 
lesbianas y per-
sonas trans. Por 
eso reclamamos su 
inmediata sepa-
ración del Estado 
y la anulación de 
los subsidios a la 
educación religio-
sa y privada».

En Córdoba, más besos

El mismo 17 de mayo, en la 
ciudad de Córdoba, la referente del 
MST Luciana Echevarría encabezó 
el colorido «besazo» que nuestra 
agrupación de diversidad sexual 
Osadía y Lucha realizó frente a la 
Catedral local.

Mientras a su alrededor dece-
nas de parejas se besaban, Luciana 
señaló: »Hace veinticuatro años que 
la OMS no considera a la homo-

sexualidad como una enfermedad, 
pero parece que la cúpula de la 
Iglesia Católica todavía no se enteró. 
El clero y sus colegios se 
deben autofinanciar y no 
seguir viviendo a costa de 
los impuestos que pagamos 
toda la sociedad. 

Es necesario divorciar 
ya mismo a la Iglesia del 
Estado.»

Taller LGBT en Tucumán

Lxs coordinadorxs de Libre Di-
versidad y de Juntas y a la Izquierda 
lanzamos el sábado 17 un taller de 
estudio sobre minorías sexuales: 
De la opresión a la liberación. En 
esa primera jornada, titulada No 
son solo palabras, profundizamos 
sobre los conceptos de sexo, gé-
nero y orientación sexual. Entre 
los presentes estuvo Sergio Do-
mínguez, protagonista del primer 

matrimonio homosexual 
en Tucumán y que sigue 
luchando por una sociedad 
más inclusiva. El sábado 24 
abordamos la historia del 
movimiento LGBT y se su-
maron nuevos compañeros. 
El taller continuará los dos 
próximos sábados, a las 18 
horas, en el local del MST: 
Benjamín Villafañe 1126. 

¡Lxs esperamos!
Diego Nieva y Blas Sánchez Ova-
dilla Libre Diversidad - Tucumán

La decisión de declarar al 28 de 
Mayo como Día Internacional de 
Acción por la Salud de la Mujer 
fue tomada en la reunión de la 
Red Mundial de Mujeres por los 
Derechos Sexuales Reproducti-
vos, realizada al terminar el Vº 
Encuentro Internacional sobre 
Salud de la Mujer, en Costa Rica, 
en mayo de 1987. Desde enton-
ces, se conmemora el 28M con el 
propósito de reafirmar el derecho 
a la salud como un derecho hu-
mano de las mujeres al que deben 
acceder sin ninguna restricción 
ni exclusión y a través de todo su 
ciclo de vida.

¿Qué dirán nuestros legisla-
dores nacionales, que se niegan a 
una ley por el aborto legal, seguro 
y gratuito? ¿Y la no reglamenta-
ción de la Ley 25.929 sobre Parto 
Respetado? ¿Y la no disminución 
de la mortalidad materna, que 
se torna escandalosa en algunos 
lugares del país y del conurbano 
donde las condiciones de salud 
de mujeres y niños deberían dar 
vergüenza a propios y ajenos?

Nuestra cultura relaciona a la 
mujer con la sumisión, la ternura, 
el cuidado, la reproducción. Y 
asocia al varón con la valentía, la 

Taller de género en Tigre

fortaleza, la provisión, el poder, 
el mando. El sistema patriarcal 
conforma una estructura social 
de jerarquías en las ideas, cos-
tumbres, derechos y apropiación 
de recursos, donde lo masculino 
domina lo femenino. El hombre 
detenta el poder. Domina, en el 
ámbito privado y en el público. 
Tiene la decisión sobre nuestros 
cuerpos, nuestra vida.

Como dice Michelle Perrot: 
«la relación de las mujeres con el 
poder se inscribe en el propio juego 
de palabras. ‘Poder’ es un término 
polisémico. En singular, tiene una 
connotación política y designa la 
figura central, cardinal del Estado 
sobre lo que convenimos es mascu-
lino. En plural, se desmenuza en 
fragmentos múltiples, equivalentes 

a ‘influencias’ difusas y 
periféricas, en las que las 
mujeres tienen una amplia 
participación. Decimos que 
la mujer no tiene poder, 
tiene poderes. En occidente 
las mujeres representan lo 
privado, lo familiar, la so-
ciedad civil. Reinan sobre el 
imaginario de los hombres, 
invaden sus noches y sus sue-
ños». Esa constante remite 
a la división entre público 
y privado.

¿Qué hacer? ¿Cómo 
establecemos las relacio-
nes de las mujeres con 

el poder, los poderes público y 
privado, los que nos excluyen 
y los que nos incluyen? ¿Cómo 
plantearnos, desde las institucio-
nes, sindicatos, barrios, las vías 
para que las mujeres nos apro-
piemos de los espacios de toma 
de decisiones, nos apropiemos 
de nuestros cuerpos, de nuestra 
libertad para decidir?

Es a través de las organiza-
ciones sociales, movimientos 
de mujeres, sindicatos, Estado, 
donde tenemos que entrar en las 
fisuras del modelo. Meternos en 
los espacios de la micropolítica 
de la vida cotidiana, laboral, y 
replantear nuevas formas colec-
tivas de disputa del ejercicio del 
poder, la igualdad y nuestros 

plenos derechos. Meternos en 
el corazón mismo de las propias 
mujeres para desterrar una cultu-
ra milenaria de culpas, de pecado 
original.

Hemos avanzado, pero no lo 
suficiente: Una mujer en el poder 
no nos garantizó ni nos garan-
tizará derechos y libertad. Hay 
cambios en la legislación, leyes 
en concreto, avanzamos, pero 
el camino de la transformación 
todavía está lejos.

Desde nuestro sindicato, la 
CICOP, venimos peleando por 
esos espacios. Primero desde la 
discriminación positiva del cupo. 
Hoy más del 50% de las mujeres 
profesionales ocupamos cargos 
ejecutivos y de decisión en todos 
los niveles del sindicato. Desde la 
visibilización, creamos la Secreta-
ría de Género, que funciona con 
un equipo de formación teórica y 
capacitación en terreno, llevando 
nuestras políticas de igualdad. 
Trabajamos con los colectivos de 
mujeres, sin diferencias políticas. 
Con la CTA, el Encuentro Na-
cional de Mujeres, la Campaña 
Nacional por el Aborto Seguro 
y Gratuito. Contra la violencia 
de género, el acoso, la trata, la 
violencia obstétrica.

En violencia de género, la se-
cretaría de CICOP confeccionó 
un Recursero, accesible en nues-

tra web. Le exigimos al Estado 
cambiar las políticas de educa-
ción, incluyendo en todos los 
niveles educativos la educación 
sexual. Y acordamos con la des-
penalización del aborto porque:

Las mujeres tienen derecho 
a interrumpir un embarazo, en 
condiciones seguras y gratuitas 
en los hospitales públicos.

La mortalidad materna es un 
problema sanitario grave y es un 
deber del Estado solucionarlo.

La legalización del aborto no 
obliga a ninguna mujer a prac-
ticarlo.

Despenalizar y legalizar el 
aborto es reconocer que no hay 
una única manera válida de en-
frentar el dilema ético que supone 
un embarazo no deseado.

El derecho a decidir no sólo 
se circunscribe al derecho a la 
interrupción del embarazo, sino 
también a decidir sobre la ma-
ternidad.

La despenalización del aborto 
implica una clara medida de jus-
ticia social dándole a las mujeres 
pobres la posibilidad de decidir.

La penalización del aborto 
habla del desconocimiento de la 
libertad y autonomía de las mu-
jeres, y no incide sobre la decisión 
de abortar.

28 de Mayo, Día Internacional de Acción

Por la salud de las mujeres
Viviana García, presidenta de la 
CICOP, y  Área de Género de la Secr. 
de Capacitación

Besazos contra la homofobia

Viernes 6 de junio
En la Universidad

de Lomas - Presentación
de Juntas y a la Izquierda

Con Vilma Ripoll 
 A las 18 hs en la UNLZ 

(Camino de Cintura
y Juan XXIII)

El sábado 17 realizamos en la 
Escuela Media Nº 2 de General 
Pacheco un exitoso taller sobre 
Mitos y verdades acerca de la sexua-
lidad y Violencia en el noviazgo. 
Hubo mucho debate, preguntas, 
opiniones y resolvimos actividades 
para preparar el viaje al Encuentro 
Nacional de Mujeres que se hará en 
Salta en octubre. En la foto, el Dr. 
Mario Levenberg, médico psiquiatra 
y con postgrado en sexualidad; María 
Damasseno, socióloga y docente, y 
Gabriela Salattino, de Juntas y a la 
Izquierda - Tigre.
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El sábado 14 de junio a las 9,30hs 
en la casona de Perú 439 en Capital, 
queremos encontrarnos con muchos 
de los protagonistas de los grandes 
conflictos educativos de este 2014. 
Para repasar esas luchas e intercambiar 
acerca de sus enseñanzas.

El momento es propicio ya que se 
hace evidente que esa voluntad de lu-
cha sigue intacta. La razón es sencilla: 
los aumentos arrancados al gobierno 
de Cristina y los gobernadores del sis-
tema (FpV y PJ, UCR, MPN, Macri, 
Ríos o el «socialismo» de UNEN en 
Santa Fe), a pesar de tanta lucha y por 
la traición del oficialismo de CTERA 
y los gremios, resultan insuficientes 
ante una inflación creciente. Por eso 
sigue la lucha en Chaco, Buenos 
Aires, Neuquén, Corrientes, Tierra 
del Fuego, La Pampa y Jujuy.

No se trata de conflictos sa-

lariales sino luchas po-
líticas contra el ajuste 
del gobierno. Por eso 
queremos reflexionar también sobre 
la política educativa, el proyecto K, 
los lineamientos del Banco Mundial, 
la CEPAL y sobre quién decide en 
materia educativa.

Analizar las nuevas formas de 
ataque del gobierno, la justicia y las 
legislaturas al intentar declarar a la 
educación como «servicio esencial» 
o establecer una supuesta «preemi-
nencia de derechos» en educación. 
Ver como juegan las fuerzas del 
sistema, la prensa y hasta la iglesia 
para condicionar nuestro derecho 
a reclamar por un salario que nos 
permita educar.

Representando las huelgas salteña 
y bonaerense estarán presentes quienes 
son parte de la conducción del proceso, 
en la Asamblea provincial y en la nego-
ciación con el gobierno; así como en los 
SUTEBA combativos donde dijimos 
que la lucha daba para más. 

Línea 237 (San Martín): ¡No al cierre, 
mantener los puestos de trabajo!

La línea 237 hace el recorrido de Villa Ballester a Liniers, y atraviesa 
también varias localidades de San Martín y Tres de Febrero. Son 360 tra-
bajadores.

Desde febrero del 2014 empezaron los atrasos en los pagos. Hace una 
semana los trabajadores comenzaron a trabajar a reglamento y después hicie-
ron un paro total de 24 hs. El domingo 25/5 hubo un inicio de vaciamiento 
por parte de la patronal, que se llevó 20 unidades de la terminal de Villa 
Lanzone. Ante esto, los trabajadores bloquearon la terminal y después cor-
taron el Camino del Buen Ayre. Desde ese día sigue el paro total de la línea, 
con los trabajadores ocupando la terminal. Recién al final vino el sindicato. 

Los trabajadores están en asamblea permanente,  denuncian el intento 
de quiebra de la empresa y exigen la continuidad laboral y mantener todos 
los puestos de trabajo. Los compañeros del MST de Villa Lanzone están 
presentes y también acompañamos desde la CTA de San Martín-Tres de 
Febrero. La medida sigue firme con todos los compañeros en la terminal, 
hasta que se garanticen todos los puestos de trabajo. 

El 13 de Mayo pasado un 
grupo de trabajadores bancarios 
despedidos de la Caja Popular de 
Tucumán que reclamaban su rein-
corporación fueron salvajemente 
reprimidos con balas de goma 
por la Infantería de la Provincia 
del Gobernador Alperovich quien  
maneja la provincia como si fuese 
un feudo.

Hace años que no se veía una 
feroz represión. Un compañero 
casi pierde un ojo por los balazos 
de goma. 

La reacción de los bancarios 
fue contundente.  El jueves 15 pa-
ramos 2 horas en solidaridad con 
los trabajadores baleados en todo 
los bancos y el jueves 22 se realizó 
una movilización multitu-dinaria 
en la Provincia de Tucumán a la 
cual asistieron cerca de 10.000 
trabajadores bancarios, y este 
próximo jueves esta decretado un 
paro a nivel Nacional  de 24 hs. 
en todo el país si no mediara una 
solución a este grave problema , 
que sería la reincorporación de los 
compañeros cesanteados.

La gremial interna del Banco 
Nación se puso a disposición de 
los compañeros reprimidos y nos 
movilizamos más de 130 compa-
ñeros del banco junto a la Seccio-
nal Buenos Aires a Tucumán.  La 

movilización fue acompañada por 
una amplia solidaridad del pueblo 
de San Miguel de Tucumán que 
al paso de la marcha tiraban pa-
pelitos o salían a aplaudir el paso 
de la masiva columna. Asimismo, 
los compañeros agradecieron el 
apoyo y la solidaridad del MST 
de Tucumán.

  En un Plenario de bancos 
realizados este último lunes discu-
timos además de este conflicto que 
teníamos que estar alerta frente a 
la fuerte recesión que vive el país 
que está produciendo suspensiones 
y/o despidos en fábricas y sectores 
que se ven afectados por la retrac-
ción en las ventas. No podemos 
descartar que los banqueros que 
a pesar de ser uno de los sectores 
que más dinero ganó aproveche 

Ante las mayores acciones de 
la década debemos ver si pasamos 
la prueba. Mientras el grueso de la 
oposición estuvo por detrás al mo-
mento de la definición. El desenlace 
de esos conflictos nos permitirá 
debatir sobre el modelo sindical y 
las características de la agrupación 
combativa a construir. Por todo 
esto te invitamos a organizar juntos 
este IVº Encuentro Nacional de 
Alternativa Docente.

La situación de CALSA, planta 
Lanús, expone la vulnerabilidad a las 
que los obreros estamos lamentablemente 
acostumbrados, profundizada en este 
último tiempo. 60 nuevos despidos, y 
una  fábrica paralizada. Los trabajadores 
están de acampe con la consigna: NIN-
GUNO AFUERA.. Esto nos decía el 
delegado Albino Rivas:

El día 22 de Mayo  hubo una 

audiencia con el Ministerio de 
Trabajo y la empresa, contanos 
que pasó y ¿cómo les fue?

No quedó nada, la empresa sigue  
intransigente en su posición, sostiene 
los despidos, que afecta a 60 familias, 
y esa actitud no  la cambia.  Nosotros 
creímos que el corte en el puente podía 
generar en la empresa otra reacción, no 
fue así. La empresa manifestó  que hay 
un grupo  de esos 60 que la empresa 
quiere dejar afuera sea como sea, y 
habría algunas reincorporaciones,  pero 
por ahora son 60 despedidos.
¿Están planificando  alguna nueva 
acción para estos días?

El corte fue revitalizante , se 
pueden hacer cosas,  en este fin de 
semana  la asamblea decidirá cuales 
son los próximos pasos a seguir, y 

posiblemente para el lunes o martes  
después de la audiencia, tomemos 
alguna otra medida. Pero no esta 
definido dónde. Es un despido 
injusto,  y aunque sea uno solo 
no podemos ser cómplices de esa 
situación. La empresa no tiene pro-
blemas económicos, es sustentable, 
y  además es multinacional inglesa 
que esta recibiendo varios millones 
de dólares de la casa matriz.
¿Y cuál es el problema de fondo?

El problema, es el mismo en casi 
todas las fábricas, en este país en 
estos últimos años, la desinversión 
sistemática, quedando todo obsoleto, 
problemas de seguridad e higiene, 
problemas en las máquinas, que ve-
nimos reclamando, esto les frena la 
producción,  y la inversión está atada 

Represión a bancarios tucumanos

Masivo rechazo en las calles
                        Daniel Mercado 

Delegado General Banco Nación

esta coyuntura para realizar más 
despidos en la banca privada. Por 
eso la consigna que nos aglutina 
a todos los trabajadores es que si 
tocan a uno tocan a todos.

Contra los despidos, los trabajadores de CALSA siguen en lucha

Sábado 14 de junio

Vení al IVº Encuentro Nacional 
de Alternativa Docente

     Francisco Torres                                                      
      esa Nacional FND

En La Plata 1º jornada: miércoles 
4 de junio 8,30 hs- acreditación en 
SUTEBA La Plata- Calle 5 Nº 628 
(e/44 y 45)

En Córdoba: sábado 31 de mayo
10hs calle Igualdad 19

Participá en el Seminario 
de Educación

El caradura de Yasky, bu-
fón del gobierno,  impugnó 
las elecciones de la CTA. Su 
amigo Tomada, Ministro de 
Trabajo. Hizo lugar a la mis-
ma. Desde la Mesa Nacional 
de la CTA se ratificó el acto 
eleccionario del 29/5 y se 
rechazó toda injerencia del 
estado en la vida sindical. 
Nuestra Corriente Sindical 
del MST a través de Guillermo 
Pacagnini, integrante de la 
actual Mesa nacional de CTA 
y candidato al Secretariado 
Nacional de la central, junto 
a Vilma Ripoll, fueron parte 
de la conferencia de prensa 
donde se rechazó la maniobra 
oficialista.

Guillermo Pacagnini
Mesa Nacional

Raúl Benavídez

a la coerción de la gente y  el ajuste 
de empleados. Desde el MST-Nueva 
Izquierda coordinamos para alcanzar 

los alimentos, seguir participando de 
las asambleas y  las actividades que 
se voten.

 El MST de Tucumán apoyó la 
marcha. En la foto Lita Alberstein 

La CTA rechazó la maniobra intervencionista K
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Daniel Taborda

Desde hace varias semanas, 
la empresa autopartista GESTAMP se 
encuentra militarizada, al mejor estilo 
de la nefasta dictadura militar. Más 
de 60 efectivos de la Infantería de la 
provincia de Bs As ocupan la planta, 
custodian las entradas, intimidan a los 
compañeros y ocupan los vestuarios 
del personal. 

Todo este operativo es para ayudar a la patronal a sos-
tener el despido de 69 trabajadores, entre ellos muchos de 
los activistas de la fábrica. Y para amenazar y hostigar a los 
que siguen trabajando. Los despedidos han organizado un 
acampe en la puerta de la fábrica, en la vieja Ruta 9, entre 
las calles Victoria y Güemes, en Escobar. Allí se recibieron 
innumerables muestras de solidaridad, que acompañaron 
los cortes de Panamericana y las acciones en la Capital. 

Para el día 27/5 estaba organizado un acto de solidari-
dad en la puerta de la empresa. La policía y la gendarmería 
armaron un tremendo operativo, saturando de efectivos 

y equipo de represión, para impedirlo. 
Pero a pesar de ese gigantesco desplie-
gue represivo, no pudieron impedir que 
varios de los despedidos ingresaran a la 
planta y hablaran con los trabajadores 
de adentro, para organizar la lucha. El 
cerco represivo alrededor de la fábrica 
se mantiene y hay que estar alertas por 
un posible desalojo.

Hoy es más necesaria que nunca la 
más amplia unidad y la coordinación 

para lograr la reincorporación de los despedidos y sacar 
a la policía de Gestamp. Los 69 compañeros no pueden 
seguir esperando.  El gobierno provincial de Scioli y el 
gobierno nacional de Cristina, que dicen defender los 
derechos humanos, están avalando esta ocupación 
policial de la fábrica. Y la conducción del SMATA, socio 
fiel del gobierno y de su ajuste, tampoco defiende a los 
trabajadores. Por eso necesitamos rodear a Gestamp 
de solidaridad, convocando acciones masivas y  unita-
rias para que esta lucha triunfe y la policía se vaya de 
inmediato. 

GESTAMP (Escobar)

¡Fuera la policía de la fábrica! 
¡Adentro los despedidos!

¿Cuál es la situación en tu fábrica en 
este momento, hay despidos o suspensiones?

Yo trabajo y soy delegado en  Acin-
dar Navarro, una de las fabricas perte-
necientes al Grupo Acindar (Arcelor-
Mittal).

Hoy  el Grupo está  en un proceso de 
reconversión industrial con claras inten-
ciones de achicar el plantel de operarios 
en al menos 100 trabajadores, trayendo 
un tren laminador de última generación 
a la planta de Villa Constitución, que va 
a acelerar la producción; esos despidos 
se producirían en la planta de Heredia 
y Villa Constitución. En mi fábrica 
del total de  los trabajadores el 40 % 
está contratado o precarizado y estos 
sumados a los efectivos de la categoría 
más baja, tiene salarios por debajo de 
la canasta familiar.

¿Sobre los salarios y el cierre de pari-
tarias, que opinión tenés?

Como sabés, la UOM firmó un 
29,6 en dos tramos, lo que significa 
una pérdida en el poder adquisitivo 
de los metalúrgicos frente a la escalada 
inflacionaria. Quiero aclararte que la 
paritaria en la rama siderúrgica, a la que 

pertenecemos no cerró y entró en con-
ciliación obligatoria que vence mañana.

En la fábrica estamos en estado 
de alerta, con mucha preocupación y 
bronca en los compañeros. 

Desde la UOM nos informan la 
posibilidad de un paro de 36 hs con 
movilización para el cual ya empe-
zamos a prepararnos, aunque como 
te imaginarás, tenemos una legítima 
desconfianza en la burocracia de Caló, 
que firmó un convenio a la baja y nos 
mandó a carnerear el parazo del 10 
de abril.

¿Qué nos podés contar sobre la situa-
ción en GM? 

Nosotros estamos en contacto con 
delegados y trabajadores de GM, allí 
trabajan 2700 compañeros. Y tal como 
salió en los medios fueron suspendidos 
1 día a la semana y la intención de la 
patronal es la de aplicar una reducción 
salarial del 35 %. La GM es uno de 
los emblemas de la “década ganada”, 
ganancias extraordinarias, exenciones 
impositivas y súper explotación de los 
obreros, imponiendo ritmos de produc-
ción insoportables, cientos de obreros 

quedaron arruinados en estos años. A 
estos empresarios Kristina los banca y 
le prestó 300 millones de dólares, con 
el verso de un nuevo desarrollo de autos 
nacionales (Agile), con la contrapartida 
de emplear a 2000 jóvenes, hecho que 
nunca se produjo, es más, casi simultá-
neamente a ese anuncio la fábrica había 
echado a casi 500 trabajadores.

El SMATA, en lugar de convocar a 

medidas contra las suspensiones, le hace 
el juego a la patronal proponiendo la 
utilización del banco de horas que es 
una opción para que la disminución sa-
larial sea menor, pero que en definitiva 
deja pasar las suspensiones.

¿Tenés información de más casos de 
patronales que hayan tomado este tipo 
de medidas? 

En la fábrica de Aros Kim, ex Ma-
hle, suspendieron a 45 trabajadores. 
Cabe recordar que esta histórica planta 
contaba con más de 500 trabajadores 
en Abril del 2009 cuando fue vaciada y 
sus patrones alemanes huyeron dejando 
500 trabajadores a la deriva, con com-
plicidad de la burocracia de la UOM 
y los Gobiernos Nacional y Provincial. 
Hoy los trabajadores vuelven a trope-
zarse con la misma piedra. También sa-
bemos por los compañeros de despidos 
y suspensiones a cuentagotas en otras 
autopartistas de la zona.

Esto que se ve en el cordón indus-
trial del Gran Rosario, se repite en 
Córdoba con las mismas características, 
como lo refleja la noticia de hoy en la 
automotriz IVECO Córdoba, lo que 

obligó a la burocracia de la UOM 
seccional Córdoba a tomar una medida 
histórica que es el paro y movilización.

¿Tenés algo para agregarnos?
Sí, lo que charlamos se ve reflejado 

en una nota del diario La Capital de 
hoy, sobre un informe de la Universidad 
Austral que señala que ya se acumulan 
“siete trimestres consecutivos de caída 
del empleo formal” y durante el primer 
trimestre de 2014 “el empleo formal 
en el Gran Rosario en empresas de 10 
y más personas ocupadas cayó 1,85 
respecto al año pasado”.

¿Cuáles crees que deberían ser las me-
didas a tomar por los trabajadores para 
enfrentar este brutal ajuste?

Yo creo  que la respuesta más con-
tundente fue el parazo del 10 de abril, 
que debería tener la continuidad en un 
plan de lucha para tumbar este ajuste y 
cambiar el rumbo económico. Mientras 
tanto las asambleas en todas las fabricas 
son los espacios ideales para organizar y 
arrancar las luchas en todos los gremios 
ya que lo que sobra en las  fábricas es 
la bronca.

Despidos y suspensiones

Plan de lucha para tumbar el ajuste   

Marcelo“Chelo” Fernández. Delegado 
de la Junta Interna Acindar Navarro. 

Rosario

14/5. Reinstalación de la dirigente de CICOP, Marta Márquez, despedida en 
el 2008 del Centro Periférico de Salud Nº 27, por la Municipalidad de San 
Fernando. Apoyando este triunfo, de izquierda a derecha: Adriana Morales 

(CICOP San Fernando), María Ester Albarellos (CICOP San Isidro), Marta 
Márquez (CICOP), María Damasseno y Claudio Mora del MST.  

Tita Cuevas, Silvina Bárcena

Por casi todo el mes hubo un 
duro conflicto contra los despidos y 
el cierre de UNITAN, la empresa de 
tanino de Formosa. La lucha derrotó 
a una patronal negrera que debió re-
incorporar a 139 despedidos. Albino 
Cuellar, dirigente de STITA, sindicato 
del tanino, nos cuenta: “por primera 
vez se logró que esta empresa se eche 
atrás con los despidos. Todo el apoyo 
recibido impactó positivamente en los 
compañeros, la lucha se endureció y 
pudimos llegar a este logro”.

El conflicto se origina por el des-
pido de un trabajador con 25 años de 
antigüedad. Lo echan por “un simple 
rayón de pintura en una grúa que baja 
los rollizos de los camiones -explicó 
Cuellar-. Ese no es motivo de despido 
y salimos a defenderlo”. La empresa 

le niega la indemnización y, ante la 
protesta, redobla la apuesta y echa a 
otros 19 para debilitar al gremio y la 
resistencia obrera. Lejos de achicarse, 
el viernes 9 se bloquea la fábrica. Pero 
la patronal eleva a 140 los despidos.

Desde el MST nos pusimos a 
disposición. Hubo marchas y acampe 
como reflejó la prensa: “los obreros 
están en la puerta de la planta y tienen 
apoyo del gremio docente GDA y la 
CTA -que encabeza Nilda Patiño- y 
del MST”. También la CGT y la UCR 
debieron pronunciarse.

Como dijimos en un comunicado 
de amplia difusión, los brutales ajustes 
nacionales y provinciales los pagan los 
trabajadores y familias de los obreros 
de UNITAN. Al volver a fracasar el su-
puesto acuerdo de partes porque la em-
presa mantiene a rajatablas los despidos, 
denunciamos al gobierno K de Insfrán 

que no se expidió, 
haciendo oídos sordos 
ante el reclamo obrero 
encabezado por un 
centenar de esposas 
con sus hijos en la ca-
lle, sin el trabajo de sus 
maridos, sin la comida 
diaria, sin amparo del 
poder y la indiferencia 
de funcionarios incapa-
ces de acercarse a la mo-
vilización taninera en la 
plaza, acompañados por 
movimientos sociales, 
sindicales y políticos 
como el MST.

La patronal dice no tener garantías 
y califica a los obreros como patoteros 
y violentos. Al no haber salida, insta-
mos al gobierno a la estatización de la 
empresa para dar solución inmediata 

a la crisis. La pro-
puesta generó un 
gran debate. Hasta la 
CGT debió hablar de una “cooperati-
va”. Y al final se llega al desenlace. En 
nombre de los trabajadores, Cuellar 
agradeció “el apoyo de todos, del MST, 

a la gestión de Vilma Ripoll y a que, 
por primera vez, todos apoyaran al 
obrero del tanino”.

El MST de Formosa se afianza en 
la lucha.

Despidos en Formosa

UNITAN: Derrotan a patronal negrera

plaza, acompañados por 
movimientos sociales, 
sindicales y políticos a la crisis. La pro

a la gestión de Vilma Ripoll y a que, 
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 Homenaje a 
Amelia Beato y Rita Astacio

La causa penal 

Gustavo Giménez

El asesinato de los tres militantes del 
PST causó un enorme impacto. Ya que 
era el primer ataque que, utilizando méto-
dos de guerra civil, se realizaba contra una 
organización de izquierda legal, que no 
compartía las “acciones ejemplares” de la 
guerrilla, y tenía una fuerte implantación 
en la vanguardia obrera y estudiantil de la 
zona norte del Gran Buenos Aires. 

Los dirigentes obreros del PST 
dirigían la Lista Gris de oposición me-
talúrgica que tenía muy preocupados 
a la burocracia sindical de Minguito 
y Calabró y que reunía muchas comi-
siones internas, cuerpos de delegados y 
activistas de la seccional Vicente López.

Unas semanas antes las bandas fascis-
tas habían asesinado al compañero “In-
dio” Fernández, a la madrugada cuando 

iba a tomar el colectivo 
para ir al trabajo. Su 
muerte, denunciada 
por el partido, en cuyo local de Pacheco 
se realizó el velatorio, fue respondida 
por una importante movilización a 
Plaza de Mayo exigiendo se esclarezca 
su asesinato y por la toma de su fábrica, 
la metalúrgica Cormasa, que hechó a 
la vieja Comisión Interna burocrática 
contra la que peleaba el Indio. 

Paros obreros 
y un acto multitudinario 

El repudio a la Masacre no se hizo 
esperar. Hubo distintos paros y acciones 
de repudio en las fábricas de la zona, 
entre ellas en Astarsa de donde era 
delegado Hijitus. Hasta la burocracia 
metalúrgica tuvo que llamar a un paro 
de 15 minutos. Los restos de Mesa se 
velaron en los bomberos de Tigre y una 
nutrida manifestación desfiló con su 
féretro hasta la puerta de la fábrica donde 
se realizó un acto con sus compañeros. 

El PST llamó en su 
local central de 24 de 
Noviembre, en el cual 

se velaron los restos del Tano Zidda y de 
Tony Moses, a un acto y movilización 
unitaria del que participaron las fuerzas 
más importantes de la oposición política. 
Más de 5000 personas constituyeron la 
respuesta unitaria más importante de la 
época a las bandas fascistas de la Triple A.

Desde los balcones de 24 de noviem-
bre hablaron 22 oradores representantes 
de distintos partidos y de Comisiones 
Internas y sindicatos. Entre ellos, Mario 
Amaya y Marcelo Stubrin del radicalis-
mo, Rodolfo Ortega Peña diputado del 
Peronismo de Base, Jorge Di Pascuale 
Secr. Gral. del gremio de Farmacia, Ar-
turo Apaza militante del PST dirigente 
de la fábrica metalúrgica De Carlo, 
Enrique Salvo del PC, Héctor Sandler 
de UDELPA, Eduardo Pimentel de P. 
Rev. Cristiano.  

En representación del partido hablo 
el compañero Nahuel Moreno, dirigente 
histórico de nuestra corriente. A través 
de sus palabras nuestra propuesta fue 

la de formar brigadas anti facistas entre 
todas las organizaciones presentes, ya que 
como señaló Moreno en aquella opor-
tunidad, al fascismo no se le discute…  
“se lo destruye en la calle, con los mismos 
métodos que ellos utilizan”.

Esta política, de haber prosperado 
hubiera puesto un freno a la Triple A. 
La unidad de acción anti fascista fue una 
política que sostuvo el PST durante más 
de un año. No prosperó porque la de-
mocracia liberal y el reformismo obrero 
pretendían que fueran las instituciones 
del Estado burgués las que reprimieran 
a las bandas fascistas y en la otra punta, 
las organizaciones guerrilleras concebían 
esta pelea como una lucha militar entre 
su propio aparato y el aparato de las 
bandas. Los socialistas revolucionarios 
estamos a favor de toda acción unitaria, 
incluso si esta incluye un llamado al 
Parlamento y las fuerzas democráticas, 
pero creemos que sólo la movilización de 
los trabajadores y el pueblo, el desarrollo 
de sus luchas, la defensa a partir de ellas 
de los dirigentes y activistas perseguidos  
puede derrotar al monstruo fascista. 

Peleaban por el socialismo

Los compañeros caídos habían 
dedicado sus jóvenes vidas a construir 
el PST y luchar por el socialismo. 
Hijitus era delegado de Astarsa y venía 
de jugar un rol destacado en la lucha 
por la Seguridad Laboral, el Tano era 
dirigente del Centro de Estudiantes del 
Industrial de Tigre y Tony era un joven 
cuadro proveniente de la Universidad, 
especializado en las tareas de defensa de 
los locales, que se había proletarizado 
recientemente.

 Los golpes de las bandas fascistas 
no lograron quebrar a esa extraordina-
ria generación de luchadores. Todo lo 
contrario, se militaba con la confianza 
de que si se luchaba se podía derrotar a 
la patronal y el imperialismo e instaurar 
una sociedad socialista en la Argentina 
y Latinoamérica. Por eso nuestro mejor 
homenaje es seguir luchando con todas 
nuestras fuerzas para derrotar al mons-
truo capitalista, con la misma confianza 
que ellos depositaron en la lucha de los 
trabajadores y el pueblo.

Tres militantes del PST asesinados por la Triple A

A 40 años de la Masacre de Pacheco
El próximo 29 de Mayo se cumplirán 40 
años del ataque al local del Pacheco del 
PST (Partido Socialista de los Trabajadores) 
y el secuestro y asesinato de tres compañeros: 
Mario “Tano” Zidda, Oscar Dalmacio 
“Hijitus” Mesa y Antonio “Tony” 
Moses, realizado por una banda fascista 
paraestatal conocida como Triple A (Alianza 
Anticomunista Argentina). 

El 7 de mayo a las 4am el “Indio” 
se dirigía a tomar el 60 para ir a 
trabajar, cuando le pegan un itakazo 
a corta distancia y aparece quema-
do a kilómetros del lugar. Caía así 
asesinado por la Triple A (Alianza 
Anticomunista Argentina, fogoneada 
por Perón, articulada por el Ministro 
López Rega) Inosencio el “Indio” 
Fernández, el primer asesinado del 
PST por la AAA.   El "Indio" era 
metalúrgico, subdelegado de la Fun-
dición Cormasa, habiendo roto con el 
peronismo y con la burocracia hacía 

pocos meses había decidido dar la 
pelea sindical antiburocrática y socia-
lista afiliándose y militando en el PST 
(antecesor del MST). El gobierno y 
la burocracia querían amedrentar por 
el terror a esa gran vanguardia cono-
cida como “clasismo” cuestionadora 
de la burocracia y al peronismo. Por 
eso, a 40 años, levantamos en alto 
la bandera del “Indio”  Fernández  y 
seguimos peleando por superar a la 
burocracia sindical para pelear por 
un mundo socialista. 

F.M.

A 40 años

 “Indio” Fernández, ¡presente!
El 16/5 se realizó un homenaje a Amelia y Rita en la E.P. 4 de Villa de 

Mayo, al cumplirse 10 años del trágico accidente donde perdieron la vida, 
cuando viajaban a apoyar la lucha docente en San Luis.

Vilma Ripoll, en nombre del MST, envió una emotiva carta a los organi-
zadores del acto, familiares y compañeros, que decía entre otras cosas: 

“Me ha sido imposible asistir a este homenaje, pero quiero acercarles 
unas palabras recordando a nuestras queridas y entrañables Amelia y 
Rita…Parece mentira que ya pasaron 10 años. Todavía las recuerdo en 
las marchas en defensa de la escuela pública,  las recuerdo cuando se 
armó la lista unitaria para ganar el sindicato. En cada lucha, en cada 
marcha, yendo a apoyar la lucha docente en San Luis. Todos los recuerdos 
convergen hacia un solo lugar. Amelia y Rita no están con nosotros, pero 
nada ni nadie podrá impedir que estén siempre en nuestro recuerdo, en 
nuestros corazones, en nuestros puños apretados y en todas y cada una 
de las luchas que libramos… Amelia y Rita, presentes! Ahora, y siempre!”

En el Juzgado de Oyarbide se sustancia la causa por los asesinatos de 
Pacheco. Ésta surge de un desglose de la mega causa contra la Triple A, que 
tiene más de 500 expedientes correspondientes a las denuncias presen-
tadas. Mientras que en el Juzgado de Servini de Cubría esta por elevarse a 
Juicio la causa por Asociación Ilícita, en el de Oyarbide se instruye la referida 
a los hechos de Pacheco. Acusados de secuestro y homicidio calificado 
está preso en Marcos Paz el periodista Jorge Conti quién es yerno del ya 
fallecido “brujo” José López Rega. Con prisión domiciliaria por la edad esta 
también detenido Julio Yessi quién fuera jefe en el año 1973 de la JPRA y 
existe un pedido de captura internacional para Siciliano que se encontraría 
residiendo en Brasil. La causa contra la Triple A se inició en el año 1975. 
Luego de haber prescripto fue reabierta en el 2006 al considerarse estos 
delitos como de “lesa humanidad”.

Perón, Isabel, López Rega y la Triple A
Hay que terminar con la impunidad

La Triple A y las bandas 
fascistas de aquellos años 
mataron a cientos de activis-
tas y militantes de izquierda. 
Sus crímenes, anteriores a 
los de la Dictadura, son los 
que más han tardado en 
investigarse y juzgarse. No 
es extraño, hablar de la triple 
A nos remite directamente 
a las responsabilidades del 
gobierno peronista, primero 
de Perón y luego de Isabelita. 
O sea al corazón de la direc-
ción política y sindical del PJ.

El Cordobazo había abierto una 
nueva situación en el país. Desatando 
una grave crisis en las clases domi-
nantes y una creciente radicalización 
de la clase media y los obreros en su 

lucha contra la Dictadura de aquellos 
años. Perón volvió al país para tratar de 
encarrilar aquel proceso. Al servicio de 
esta tarea, con elementos reclutados 
entre policías, militares, lúmpenes y 
sectores ligados a la burocracia sindical 

formaron la Triple A. Con el 
objetivo fundamental de ata-
car a la creciente vanguardia 
obrera y a la izquierda que 
amenazaba desplazar a la 
vieja burocracia sindical y se 
postulaba como alternativa 
política.

Gran parte de sus crí-
menes siguen impunes 
y es una tarea de todos 
los luchadores y fuerzas 
democráticas desarrollar 
la más amplia movilización 
para terminar con esa impu-

nidad. Nuestro partido es querellante 
de la causa contra los Crímenes de la 
Triple A, (entre ellos la Masacre de Pa-
checo) que se tramita en los tribunales 
de Comodoro Py.

iba a tomar el colectivo 
para ir al trabajo. Su 
muerte, denunciada 
por el partido, en cuyo local de Pacheco 

El PST llamó en su 
local central de 24 de 
Noviembre, en el cual 

se velaron los restos del Tano Zidda y de 

 Oscar Dalmacio Mesa Mario Zidda Antonio Moses

Viernes 30 de mayo
Acto – Homenaje 

en la Escuela Media Nº 2 de Gral. Pacheco
Compañeros del PST asesinados en Pacheco en 1974: 

nunca los vamos a olvidar!
¡Presentes! ¡Ahora y siempre!
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Las grandes manifestaciones 
que tomaron las calles de Brasil 
en junio de 2013 subvirtieron el 
lugar reservado en la historia para 
el año de 2014 en el país. Hoy, el 
escenario del «país del futbol» es 
de profunda inestabilidad social y 
política con reflejo en una enorme 
y en cierta medida inesperada crítica 
negativa a la realización de la Copa 
del Mundo. El rechazo popular a 
los gastos estratosféricos con obras 
atrasadas, súperfacturadas e inefi-
caces, la ausencia casi absoluta del 
legado social prometido, las muertes 
de trabajadores en los estadios y la 
injerencia completa de la FIFA en 
la política nacional, se suma a la 
realidad de ciudades tumultuosas, 
con un alto costo de vida y servicios 
públicos desguazado.

Las Jornadas de Junio no sólo 
demolieron el aura de estabilidad 
social, política y económica de los 
edificios teóricos forjados por los 
gobiernos Lula y Dilma para sos-
tener el llamado neodesarrollismo 
brasileño. Ellas también mostraron 
el agotamiento de un proyecto que, 
lejos de romper con las estructuras 
del modelo neoliberal que creció en 
el país en la década anterior, reforzó 
sus principales pilares, propagando 
la falsa idea de que sería posible 
blindar a Brasil contra la crisis 
económica internacional desde un 
pacto conservador (...)

La crisis condiciona la 
realización de la Copa

La FIFA es una empresa pri-
vada que sostiene sus negocios 
desde la asociación con un selecto 
grupo de grandes corporaciones 
internacionales, a saber: Coca Cola, 
Adidas, Emirates Airlines, Sony, 
Hyundai-Kia Motores y Visa. Esta 
asociación -que en el caso de Coca 
Cola y de Adidas ya existe hace cerca 
de 50 años- consiguió elevar la Copa 
Mundial de Fútbol al estatus del 
mayor megaevento del planeta y, 

La Copa del Mundo 2014 
desde la estan-darización de 
la «calidad FIFA», garantizarlo 
como potente instrumento de 
valorización de sus negocios 
y de otros sectores asociados, 
movilizando transacciones 
multi-llonarias e intereses 
de los más diversos agentes, 
incluyendo gobiernos y estruc-
turas estatales… y como salta 
a la vista, la realización de las 
últimas Copas han sido impul-
sadas por el estado crítico de la 
economía mundial (...)

Los megaeventos depor-
tivos que estimulan transfor-
maciones urbanas y grandes obras 
públicas representan variaciones 
de esos acuerdos que permiten un 
reorde-namiento espacial que faci-
lite a relocalización de capital con la 
intención de una valorización futura. 
La gran cuestión es que ese capital 
excedente no se desplaza compran-
do el riesgo de no valorizarce. Los 
territorios que lo absorben tienen que 
generar medios de seguridad de pago, 
esto es, garantizar que se complete 
efectivamente el proceso de valori-
zación por medio de sus reservas o 
incluso de bienes. En el caso de no 
existir esas reservas, esos territorios 
deben buscar la forma de encon-
trarlas o ya sea recibiendo créditos o 
ayuda, volviéndose, de esta manera, 
vulnerables a flujos de capitales es-
peculativos y ficticios. Se desarrolla, 
entonces, una cadena compleja de 
relaciones internacionales inspiradas 
en un proceso de exportación de 
crisis que se manifiesta por medio del 
capital y del trabajo excedente (...) 

La crisis que ya existe y la que 
puede venir

Reconocido por su fuerte poder 
de exportación de productos pri-
marios, por los índices de consumo 
interno basados en el importante 
estímulo al crédito y por la ortodo-
xia de la política económica, el país 
se volvió una importante referencia 
para inversiones en la economía 
mundial en crisis y atrayente para 
que se confirmase como la sede para 

la Copa del Mundo de 2014 y los 
Juegos Olímpicos de 2016...

No fue coincidencia que las 
Jornadas de Junio hubiesen comen-
zado a partir de las condiciones 
inhumanas de los transportes en las 
grandes ciudades y que las protestas 
tomasen más fuerza al iniciarse la 
Copa de las Confederaciones de la 
FIFA. Fue un levantamiento juvenil 
y popular contra la acumulación 
por expoliación había ocurrido en 
la plaza Taksim en Turquía, eventos 
que tuvieron bastante importancia 
porque colocaron a los países lla-
mados emergentes en la ruta de las 
protestas contra la crisis (…) 

La Copa del Mundo intensifica 
la expoliación con decenas de miles 
de familias removidas de sus casas, 
gastos públicos astronómicos e 
incentivo a obras atrasadas y que 
profundizan la segregación urbana 
en las ciudades sedes y de indicios 
de pesadas sobrefacturación y co-
rrupción. Ese cuadro se agrava por 
el aparato jurídico de excepción 
impuesto por la FIFA que envuelve 
la creación de normas que garantizan 
inmunidad jurídica e injerencia de la 
entidad en el territorio, apropiación 
privada de espacios públicos por 
medio de zonas de exclusión, régi-
men de contratación, tribunales de 
excepción y más recientemente están 
en discusión leyes antiprotestas y a 
la adquisición de un enorme aparato 
de seguridad.

En contramano de las promesas, 
es posible que el legado de la Copa 

sea fundamentalmente esa com-
binación de la expoliación y de la 
excepción en las ciudades. Pero no 
sólo eso. Como parte de los meca-
nismos de excepción está también 
la posibilidad de ampliación del 
endeudamiento de los municipios, 
lo que ya ha ocurrido en los últimos 
dos años cuando el aumento medio 
de la deuda pública de las ciudades 
sedes es del 51% contra el 20% de 
las capitales sin Copa. Sumado a 
otros gastos con estructuras tem-
porarias y permanentes y pensando 

                           Maurício Costa

en un escenario de caída en el 
crecimiento económico, retracción 
industrial y disminución de la con-
fianza del mercado financiero con 
caída en el grado de inversión del 
país, hay una inclinación evidente 
a la importación de la crisis de los 
países centrales hacia Brasil. Cabe 
especialmente a las calles encontrar 
nuevamente una alternativa a ese 
camino.

(Leé el artículo completo en:
www.mst.org.ar)

La serie de protestas que recorrió 50 ciudades brasileñas volvió 
a polarizar el país y a traer a escena el recuerdo de las jornadas de 
junio. El 15 de Mayo fue definido por los movimientos sociales y 
repercutió en la prensa como la «Manifestaçión de Manifestaciones» 
y consiguió contraponerse al slogan estatal de «Copa de Copas». 

El 15M demostró cambios significativos. La unidad constituida 
entre el Movimiento de Trabajadores Sim Techo, Juntos y Comités 
Populares de la Copa, junto con decenas de otros movimientos 
locales, logró una manifestación común con éxitos concretos. El 
coraje y fuerza del MTST, que emergió como el movimiento social 
más fuerte de Brasil pos junio, contagia al activismo de izquierda en 
Brasil. La ocupaçión de Copa del Pueblo, a 3 km da Arena Corinthians, 
coloca en la ruta de los turistas una de las grandes contradicciones 
agudizadas por la copa. La falta de viviendas y el avance brutal de 
la especulación inmobiliaria. El 15M el recuerdo de junio volvió a 
rondar en Brasil. Los cortes de calles, huelgas y marchas, se sitúan 
en la perspectiva de masificación de las protestas. De un lado la 
FIFA, el gobierno y los bancos y empresas. Del otro, los movimientos 
populares de ciudades en lucha que salen más fuertes para vencer 
esta partida.

Al cierre de esta edición los maestros reclamaban ante el plantel  
de fútbol de Brasil.

Todo el apoyo al MTST 
y a la ocupación de «Copa del Pueblo»

y la crisis brasileña

¿Por qué los detuvieron?
Al comienzo, fuimos convo-

cados cinco. Cuando entramos 
a la comisaría, nos dijeron que 
uno sería testigo y los otros cua-
tro detenidos provisoriamente. 
Nos preguntaron por lo que pasó 
el 13 y el 20 de febrero, las dos 
veces que todos los huelguistas 
entramos a la sede del Correo. 
Intentaron hacernos decir que 

habíamos sido violentos con la 
vigilancia y habíamos destruido 
material. Argumentaron todo tipo 
de acusaciones falsas. En realidad, 
el Correo no soportó que carteros 
de muchas succursales se unieran 
y vinieran a reclamar justo el 20 
de febrero, ante la reunión del 
consejo directivo del Correo, 
cuando el titular Philippe Wahl 
se jactaba de poder anunciar una 
ganancia de 627 millones. ¿Se 
imaginan ver desfilar allí a un 
centenar de huelguistas, denun-
ciando los subsidios públicos y 
los contratos precarios? En 2013, 
el Correo recibió 293 millones 
de euros como «crédito fiscal 
para competitividad laboral» y 
sin embargo sigue recortando 
empleos por miles. Denunciar 
esta injusticia es meter el dedo en 

una fuente de enormes ganancias 
y cuestionar la política del actual 
gobierno, dueño del Correo.
¿Cómo está la huelga? ¿Piensan 
que es posible ganar?

Después de 117 días, la huel-
ga sigue siendo mayoritaria en 
Rueil-Malmaison, La Garenne-Co-
lom-bes/Bois-Colombes y Genne-
villiers, y el porcentaje  de paro es 
de 30% en Courbevoie y 25% en 
Asnières. Eso representa de 90 a 
100 huelguistas permanentes, con 
picos de 200 huelguistas en el de-
partamento 92 en las jornadas con 
preaviso nacional como el 21 de 
mayo. En cuanto a las reivindica-
ciones, sólo nos restan dos puntos 
en los cuales la dirección aún debe 
ceder. Logramos postergar más de 
un año las reestructuraciones en 

Courbevoie y Rueil. Para recordar, 
Rueil es la única sucursal postal del 
país que no sufrió recorte de turnos 
desde hace 15 años y conserva un 
régimen de trabajo de descanso 
sábado por medio. Los carteros su-
plentes en Courbevoie lograron un 
tope de turnos obligatorios, en vez 
de girar por todas las sucursales. 
Dos de los cuatro contratados que 
habían sido echados fueron re-
contra-tados, la tercera encontró 
trabajo en otra empresa y la cuarta, 
Sandrine, tiene el compromiso de 
ser tomada en 2015 cuando regu-
larice sus papeles de inmigración.
¿En qué está trabada la negocia-
ción? 

Pedimos que tomen a Sandrine 
con un contrato provisorio hasta 
que obtenga su permiso. Y los 

carteros de Gennevilliers en paro 
desde febrero reclaman que no se 
aumente el volumen de entregas. 
Nada de esto le costaría mucho 
al Correo. La prolongación de la 
huelga le sale inlcuso más. Pero del 
26/5 al 3 de junio pretenden man-
darnos a la comisión de disciplina. 
Igual que con la detención, esperan 
presionar para que abandonemos 
los reclamos. Pero al otro día de las 
detenciones seguíamos la huelga y 
nos movilizamos con los carteros de 
París 15 que estaban de paro contra 
un ajuste en su régimen laboral. 
En vez de acobardarnos, seguimos 
estrechando lazos con otros carteros 
y sectores en lucha. Para ganar hay 
que aguantar y buscar apoyo. 

Y ese apoyo hacia nosotros 
ayudará a torcerle el brazo al 
Correo.

 Solidaridad con la lucha de los carteros
El 21 de mayo, los delegados 
de SUD Correo Gaël Quiran-
te, Brahim Ibrahimi, Dalila 
Ben Farhat y Mohamed Ziani 
pasaron 10 horas en detención 
provisoria. A casi cuatro meses 
de huelga, Gaël nos cuenta la 
situación del conflicto.

Francia (Dto. 92)



Escribimos este artículo 

mientras llegan noticias 

de las elecciones europeas. 

Detrás del derrumbe de los 

viejos partidos liberales o 

socialdemócratas que aplican 

planes de austeridad, muchos 

medios resaltan una parte 

de la realidad, el avance de 

sectores de la derecha como 

en Francia o Gran Bretaña. 

Más no pueden ocultar la 

otra cara visible de los resul-

tados: el triunfo en Grecia 

de Syriza, una coalición de 

izquierda radical encabezada 

por Alexis Tsipras que se 

transforma en primera fuerza. 

Demostrando en medio de la 

crisis global que la izquierda es 

un actor inocultable. 
El poder político y económi-

co de Europa ha tomado nota 

del hecho y lo considera un gran 

peligro por el efecto contagio 

a futuro. Efecto que en parte 

ya puede verse en el debut de 

PODEMOS en España, como 

expresión del movimiento de 

indignados que obtuvo cinco 

diputados, y fue el fenómeno 

ascendente de esa elección. 

¿Qué pasará si Syriza sigue su 

ascenso y termina gobernan-

do Grecia? En Europa vienen 

momentos muy apasionantes, 

grandes desafíos para la izquier-

da y, lógicamente,  también  

peligros frente a la derecha 

xenófoba que quiere aprovechar 

el descontento.
En este artículo, no preten-

demos referirnos a la globalidad 

de las posiciones de Syriza ni  

analizar sus diferentes y variadas 

corrientes internas; las hay más 

radicales y algunas un poco me-

nos, más todas conviven en su 

seno. Compartimos muchos de 

sus planteos generales y pode-

mos discrepar con otros, eso es 

parte de la realidad y los debates 

al interior de la izquierda que no 
deben ocultarse. Más si 
colocamos el ejemplo 
de Syriza y su impresio-
nante triunfo es porque 
muestra por la positiva 
la potencialidad de la 
izquierda y de su pro-
grama si sabe llegar a 
franjas de masas y tiene 
voluntad de ser gobier-
no, sabiendo para eso 
convivir con distintas 
posturas en medio de 
la construcción común. 
Con aciertos y errores, 
Grecia nos muestra esta 
novedosa experiencia 
y España comienza a 
hacerlo también, con-
firmando que en medio 
de la crisis capitalista 
la izquierda puede ser 
opción de poder.

La unidad de la 
izquierda política 
y social, una tarea 

pendiente

Mientras esto sucede en 

Europa, desde el MST veni-

mos realizando en todo el país 

una intensa campaña política, 

haciendo llegar a cientos de 

miles de trabajadores y jóvenes 

nuestra propuesta política: 

unir a la izquierda política 

y social aprovechando las 

internas abiertas. Los re-

sultados griegos no hacen 

más que alentarnos en esta 

propuesta. Solo basta fijarse 

todo lo que puede lograrse 

cuando se está a la altura de la 

situación. Frente al derrumbe 

de lo viejo millones tienen 

ganas de sobra de abrir paso 

a otro camino alternativo. 

Esto podemos verlo a diario 

en cada lugar de trabajo, en 

barriadas populares, faculta-

des, colegios. En los espacios 

culturales, y los ámbitos de 

lucha ambiental y de género. 

En todos lados se acercan 

compañeras y compañeros 

que quieren construir otra 

alternativa y que comienzan a 

ver que esa posibilidad viene 

desde la izquierda. Incluso hay 

sectores que estos años han 

acompañado el proyecto del 

kirchnerismo y hoy comien-

zan a distanciarse con lógica 

decepción. Esta franja de la 

población también necesita 

algo nuevo que contenga sus 

expectativas de cambio que 

han sido defraudadas. 
Para responder a esta reali-

dad tenemos un obstáculo: la 

falta de unidad de todos los 

sectores de la izquierda polí-

tica y social, esa dispersión no 

ayuda a la hora de atraer y en-

tusiasmar a millones. Tenemos 

puntos de acuerdo y lógicas 

diferencias que en muchos ca-

sos seguirán existiendo. Lo que 

proponemos desde el MST es 

poner por delante lo que nos 

une, debatir democráticamen-

te las diferencias y avanzar 

a un gran frente común de 

toda la izquierda política y 

social. Y si las candidaturas 

son un problema, vayamos 

todos juntos a las primarias 

obligatorias y que ahí sean 

las bases trabajadoras las que 

ordenen las listas. El MST se 

compromete a respetar esos 

resultados y le planteamos a 

todos que lo hagan.

Entre rechazos y silencios

Lamentablemente, al día de 

hoy ninguna de las fuerzas polí-

ticas de izquierda y populares se 

ha pronunciado favorablemente 

sobre esta propuesta. En el caso 

del PO y el FIT directamente la 

rechazan siempre que pueden. 

Cada entrevista que realiza Jorge 

Altamira es para desechar la posi-

bilidad de internas. Nuevamente, 

invitamos a Altamira y al FIT a 

reflexionar sobre tan importante 

tema. La realidad no se tapa como 

los niños tapan el sol con el dedo. 

Si se quiere desde la izquierda ser 

opción de gobierno hay que tener 

mecanismos democráticos para 

garantizar la unidad. Como la iz-

quierda griega encontró los suyos 

nosotros tenemos que esforzarnos 

por encontrar los nuestros. Si te-

nemos un programa común pero 

falta lograr la unidad: ¿Aceptan o 

no dirimir en internas las candi-

daturas para que sean millones 

los que decidan? Esa es nuestra 

propuesta que sí la garantizaría. 

Nuestra propuesta es tam-

bién para Víctor De Gennaro, 

Unidad Popular y las corrientes 

de la CTA. Para el PCR, Marea 

Popular, El Frente Darío Santillán 

y otros sectores. Muchos de ellos 

no tienen hoy ninguna posición 

pública al respecto; les insistimos 

en debatirla. En elecciones pasa-

das en Capital no fue aceptada 

y hubo división. Esperamos que 

esta vez se reflexione positivamen-

te y eso nos permita construir 

juntos. De nuestra parte está la 

propuesta y la voluntad política. 

Y también la convicción de que 

si no hay acuerdo desde el MST 

saldremos a dar batalla electoral 

con nuestros candidatos de esta 

nueva izquierda.        

Redoblamos la campaña 

por internas abiertas para 

lograr la unidad

Para construir un gran frente 

político que tenga un programa 

de ruptura con el régimen actual 

y con medidas anticapitalistas para 

aplicar, es que estamos en plena 

instalación de esta propuesta. En 

el acto del 25 de Mayo en Capital, 

junto a sectores sindicales Alejan-

dro Bodart convocó a redoblar 

esta campaña y a llevarla a miles 

de trabajadores. En la apertura 

de nuestro nuevos locales en Itu-

zaingó y Avellaneda Vilma Ripoll 

invitó a recorrer las barriadas 

populares del Gran Buenos Aires 

llevando la idea. En Córdoba 

Luciana Echevarría lanzó la pro-

puesta desde Plaza San Martín. 

Lo mismo en distintas provincias 

donde nuestros referentes locales 

difunden la campaña. Toda nues-

tra militancia recorre lugares de 

trabajo, facultades, barrios, comu-

nas y centros masivos. Invitamos 

a todas y todos nuestros amigos y 

simpatizantes a sumarse con fuer-

za, a conseguir adherentes para 

esta propuesta, a colaborar para 

que llegue a nuevos lugares. A que 

juntos desarrollemos en todo el 

país, una intensa agitación polí-

tica por la unidad de la izquierda 

política y social aprovechando las 

internas abiertas.  

Alejandro Bodart y Vilma Ripoll junto a Alexis Tsipras en su visita a la Argentina

colocamos el ejemplo 
de Syriza y su impresio
nante triunfo es porque 
muestra por la positiva 
la potencialidad de la 
izquierda y de su pro
grama si sabe llegar a 
franjas de masas y tiene 
voluntad de ser gobier
no, sabiendo para eso 
convivir con distintas 
posturas en medio de 
la construcción común. 
Con aciertos y errores, 
Grecia nos muestra esta 
novedosa experiencia 
y España comienza a 
hacerlo también, con
firmando que en medio 
de la crisis capitalista 
la izquierda puede ser 
opción de poder.

La unidad de la 
izquierda política 
y social, una tarea 

pendienteFolleto de campaña

Luciana Echevarria en el diario "La voz del interior"
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